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GOBERNADOR 2023-2024 

 

 

ACTA DE LA SEGUNDA JUNTA DE GABINETE 

Los días 4 y 5 de noviembre del 2023. Se llevó a cabo la Segunda Junta de Gabinete en 
la Ciudad de Saltillo, Coahuila, en el Casino de Saltillo, ubicado en la calle de Hidalgo Nte. 
# 113 de la Zona Centro. 
La C.L. Yolanda Casillas, Director de Ceremonial y Protocolo inicio con las siguientes 
palabras: “Da siempre lo mejor de ti y lo mejor vendrá”. Muy buenas tardes, compañeros, 
Leones, Damas y caballeros, Autoridades Civiles y Reinas, cachorros y jóvenes. Con la 
venia de nuestra Soberana, la Reina del Distrito B 3, su Graciosa Majestad Diana Lorena 
I, de la Reina de Cachorros del Distrito B 3, su Graciosa Majestad Sara I y de todas las 
Reinas de cada uno de los clubes que en esta tarde nos acompañan. Es un gran placer 
poder reencontrarnos una vez más en esta Segunda Junta de Gabinete del ejercicio 
2023-2024 y que somos recibidos por la amable atención de los excelentes anfitriones del 
CLUB DE LEONES SALTILLO NUEVA TLAXCALA, quienes en esta tarde nos 
acompañan para los cuales les pido un aplauso. C.L. Gaudencio Milán Castañón, 
Gobernador de Distrito B 3. Te solicito realices la apertura de los trabajos de esta 
Segunda Junta de Gabinete del ejercicio leonístico 2023-2024, por lo cual te cedo el uso 
de la palabra. Le pido a todos los presentes que se pongan pie y que así permanezcan 
durante los siguientes 4 puntos del orden del día. Tomando la palabra nuestro 
Gobernador dijo lo siguiente: Muy buenas tardes tengan todos ustedes sean bienvenidos 
a esta Segunda Junta de Gabinete y siendo las 15 horas con 6 minutos damos por 
iniciados los trabajos de esta reunión. 
Continuando con el orden del día, se realizaron los Honores a la Bandera, participando la 
Escolta y Banda de Guerra del Pentatlón Militarizado Universitario a cargo del Segundo 
Comandante Profesor Pablo Jaramillo Flores. Acto seguido se entonó el Himno Nacional  
dirigido por el C.L. Víctor Manuel García Moreno. 
Así mismo, se leyó la Invocación Leonística, que estuvo a cargo de la C. L. María 
Guadalupe Medina Fernández, Jefe de Zona 5; La Lectura de los Objetivos a cargo de 
C.L. Elsa Guadalupe Rodríguez Ballesteros, Jefe de Zona 13 y la lectura del Código de 
Ética estuvo  a cargo del C.L. Gabriel Zapata Martínez, Jefe de Región IV. 
Al termino de lo anterior, se Procedió a dar lectura del Minuto de Silencio en Honor de los 
Compañeros Leones Fallecidos por parte de la Dama Leona Juana María Sánchez de 
Milán, acompañada por nuestro  Gobernador del Distrito C.L. Gaudencio Milán Castañón. 
La Directora de Ceremonial y Protocolo, procedió a presentar a los integrantes del 
Presídium, Reina Distrital, Reina de Cachorros, Presidente de los Clubes Leos, Ex 
Gobernadores, Jefes de Región y Zona y Coordinadoras de Región y Zona, Así como al 
representante del Presidente Municipal de Saltillo, el Lic. Luis Lara Díaz. Director de la 
Unidad de Jueces Calificadores y Médicos Legistas. 
Para continuar con el orden del día se solicitó al C.L. Roberto Brown Vázquez y C.L. 
Carlos Hernández Peña, pasaran por cada una de las filas de los asistentes para llevar a 
cabo el auto presentación de los Clubes asistentes a esta Segunda Junta de Gabinete, a 
la cual asistieron 54 Clubes. 
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Al tomar la palabra la Directora de Ceremonial y Protocolo mencionó lo siguiente: “Sin 
lugar a dudas que formar parte de este movimiento Internacional en el Servicio es un 
privilegio, pero aún más el formar parte de la espina dorsal de nuestra Fundación a través 
de la máxima distinción que puede recibir un integrante y me refiero a la Mención Amigos 
de Melvin Jones. Formar parte de los más de 470, 000 amigos de Melvin Jones en todo el 
Mundo y así como ser parte de los más de 99,000 Amigos de Melvin Jones del Programa 
Progresivo, más que un privilegio es un honor. Por lo que solicito a Todos aquellos 
integrantes que se han distinguido por la mención, sean tan amables de ponerse de pie 
para bridarles nuestro reconocimiento con un cálido y fuerte aplauso”. 
Poco después se dio la bienvenida a las Reinas, Princesas y Representantes de todos los 
clubes, Así como a nuestra Reina Distrital SGM Diana Lorena I y a la Reina de Cachorros 
SGM Sara I, a las cuales se les brindo un fuerte aplauso por su compromiso en las 
actividades de nuestras Causas Globales pues es así como nos ayudan a alcanzar 
nuestros objetivos y metas. 
Se procedió a la Declaratoria Inaugural a cargo de nuestro Gobernador del Distrito B3, C. 
L. Gaudencio Milán Castañón, siendo las 16:13 horas a golpe de Campana, inició esta 
Segunda Junta de Gabinete del Ejercicio 2023-2024. 
Por parte del Club de Leones Saltillo Nueva Tlaxcala, anfitrión de esta Segunda Junta de 
Gabinete, se le cedió el micrófono a su Presidente C.L. Josefina Flores Jiménez. Para dar 
el mensaje de bienvenida a todos los asistentes y presentando a los integrantes de la 
Mesa Directiva de su Club y demás socios. 
Como parte del protocolo del leonísmo, corresponde homenajear a un integrante del club 
anfitrión y en esta ocasión le correspondió a la C.L. María Isabel Charles Cepeda esta 
distinción y su semblanza fue leída por la Presidente del Club de Leones Saltillo Nueva 
Tlaxcala C.L. Josefina Flores Jiménez. El Gobernador del Distrito B3 C.L. Gaudencio 
Milán Castañón, entregó una Placa de Reconocimiento a la Homenajeada. También su 
club de manera particular hizo un homenaje a la C.L. María Isabel Charles Cepeda. 
Entregando una placa de reconocimiento. Tomando por último la palabra el Gobernador 
para solicitar a los Presentes a manera de homenaje tres rugidos largos y tres cortos. 
La Directora de Ceremonial y Protocolo, hace de conocimiento a los asistentes que en el 
recinto se encuentran los C.L. Roberto Brown Vázquez y José Luis Jiménez Niño, 
Prosecretario y Tesorero respectivamente. El primero para anotar a los Directores y 
Asesores Distritales que deseen inscribirse para dar su informe ante la asamblea y 
también para los C.L. que quieran participar en Asuntos Generales, cuando se reanude la 
asamblea el domingo 5 de noviembre a las 9:00 horas. El tesorero está a disposición para 
aclaraciones y aportaciones. También se encuentra el Director de Convenciones para 
quienes requieran informes, pagos o aclaraciones. 
  

En su intervención el Compañero León Víctor Hugo González Villarreal dijo lo siguiente: 
Muy buenas tardes, Quiero agradecerle al Gobernador que me haya dado la oportunidad 
de hablar en este momento ante toda la membresía sobre algo que está por demás. 
Dentro de nuestra organización tenemos muchas áreas de oportunidad que tenemos que 
atender. Una de las áreas de gran importancia es precisamente la membresía y aquí es 
donde nuestra asociación para el 2027 lanzó el programa Misión 1.5, es un programa que 
se lanzó para toda la gente y que tenemos a partir de hoy y todo el 2023, 2024, 2025, 
2026, y que va a concluir en el 2027 ¿Cuál es el objetivo de este programa Misión 1.5? A 
lo mejor muchos de ustedes ya han oído hablar de él, ¿ pero de qué se trata la misión 
1.5?  Estamos hablando de dos grandes tareas. Uno es la membresía y vamos 
precisamente con la membresía. Hay otra acción que es el servicio y quiero hacer 
mención sutilmente porque todos y cada uno de nosotros la hacemos ya de manera 
cotidiano y que es el servicio. ¿Ustedes recuerdan cuando estuvimos el año que se lanzó 
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un reto?, el reto del Centenario donde  nuestra Organización plasmó el reto de llegar a 
100 millones  de personas servidas, recuerdan en ese año llegar a la Convención del 
Centenario. Habiendo logrado servir a 100 millones de personas. Pero como somos tan 
proactivos ese reto se logró y sobrepasamos por mucho esa gran acción. Fueron más de 
250 millones de personas servidas en ese reto ¿Después de ahí qué pasó? El servicio se 
estableció como gran reto el llegar a 100 millones de personas servidas por año. Pero 
ahora, es 1.000.000.000 millones de personas servidas para el 2027. Se oye difícil, así se 
oían los 100 millones. Pero es tanta la necesidad. La Presidenta Patti Hill al hablar de los 
grandes desafíos que tienen, La gente del mundo y los mexicanos. Con Acapulco y como 
esos muchísimos desastres naturales que podemos llegar a ese número y trabajar para 
hacerlos es uno de los grandes retos. Pero cuál es el segundo reto que para poder llegar 
a ese reto en la membresía y nuestra organización se ha puesto como gran reto para el 
2027 llegar al 1.5. Misión 1.5 millones de socios en todo el mundo. Hoy somos casi 1, 
400,000 socios, nos faltan 100.000, Que eso representa un 10% o menos. Podríamos 
decir que difícil es pero yo les pregunto si de aquí al 27 ¿Podemos lograr tener un 10% 
más de membresía en el mundo? Yo creo que si lo podemos hacer tenemos mucho 
trabajo que hacer hoy por hoy es nuestra tarea hacer lo que nos corresponda. Es lo que 
nos están pidiendo nuestra organización. Llegar a 1.5 de socios a nivel mundial para junio 
del 27. Bajo esto lo que nos debe corresponder es hablar de un 10% de incremento de 
socios para el 27 a cada uno de los clubes. Si hablamos de números globales, a lo mejor 
sería muy difícil, pero si tú tienes un club con 20 socios y te digo que tienes que sumar 
dos socios o crecer un 15% ¿En cuatro años? No lo creo he ahí el gran reto que tenemos. 
La oficina internacional establece una serie de premios y reconocimientos en 1.5. ¿Qué 
se tiene que hacer?  Misión 1.5 va a premiar a los clubes que trabajen la membresía, pero 
también de nueva cuenta se retomó el tema de la retención. ¿Se acuerdan? Que existía la 
retención y luego se cambió por fidelización y vamos a trabajar para que los socios no se 
nos vayan y tener clubes completos y para tener derecho a las premiaciones que nos 
marca la Oficina Internacional es indispensable mantener el 100% de retención, Hay una 
serie de reconocimientos que existen y a partir de este año hay Bronce. Plata, Oro y 
diamante.  Quiero que le demos un fuerte aplauso al primer club que ha logrado el 
objetivo hasta este momento. Es el Club de Acuña del Rio al día de hoy tiene cinco 
positivos y cero bajas, para este reconocimiento debes de mantener toda tu membresía. 
No puede haber una sola baja para todos los clubes que no han dado de baja pueden 
entrar en ese programa con cinco socios positivos al final del ejercicio y esa premiación va 
a ir creciendo año con año va a pasar a Oro y luego a Diamante. En San Luis Potosí se 
comprometieron a invitar uno por socio. Hay una apreciación que es realmente muy difícil, 
todos estamos aprendiendo de Acuña del Río porque hasta ahorita logremos que al final 
del ejercicio sea excepcional.  Es un premio excepcional para el club que logre incremento 
al año de 20 de duplicar la membresía o un mínimo de 20 socios. Compromiso que 
además hay que seguir trabajando para eso hay mucho trabajo que hay que hacer. Misión 
1.5 es un gran reto.  Creo que nos ha puesto a nuestro crecimiento nacional para lograr el 
objetivo hay muchos clubes como  el caso ¿dónde está Laredo?  Presidente ¿Cuántos 
socios llevan? Menos de 15 socios nuevos. Van tener un reconocimiento.  Misión 1.5 es 
un gran desafío que todos debemos trabajar para hacer. Si bien es cierto hoy por hoy es 
un desafío muy importante es algo que tenemos que hacer. Hoy tenemos en el tintero una 
serie de clubes nuevos. Tenemos gracias a Lucila, porque ella logró formar un club de 
leones nuevo y tenemos un club nuevo en nuestro Distrito el club de leones de Cruillas. El 
trabajo de nuestra jefa de zona. Logramos un nuevo club en este distrito y en lo que va 
del ejercicio pero hay más, por ahí tenemos a otros que se están gestando en Hidalgo, 
San Luis Potosí, y Coahuila. La membresía no es responsabilidad del Gobernador, no es 
responsabilidad del Jefe de Zona,  no es responsabilidad de un servidor, ¿es 
responsabilidad de todos nosotros? Sí, nosotros hacemos nuestra tarea vamos a lograr el 
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objetivo que nos ha puesto la Oficina Internacional del 1.5. Hoy estamos en lo positivo 
pero en pocos días vamos a incrementar por la incorporación del Club de Leones de 
García N.L. Tenemos a dos clubes que ya no están con nosotros, que es el club de 
García y el Club de Aldama que otra vez nos va a ayudar a reincorporar a esa 
membresía. Amigos todos, tenemos que poner de nuestra parte, vamos a hacer un tema 
también interesante porque también vamos a encontrarnos con que se nos van ha 
desanimar porque no lo logramos la premiación de 1.5 porque tuvimos pérdidas, pero el 
Gobernador C.L. Gaudencio traba                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 
jara para dar reconocimientos especiales como el gran esfuerzo que hacen muchos que 
están incrementando su membresía como el caso de muchos otros que van a lograrlo y 
tenemos que seguir trabajando. En el Leonísmo hay mucho campo de acción, hay 
muchos clubes que se necesitan regularizar para llegar a los 20 socios, podemos llevarlos 
a trabajar, pero queremos que todos ustedes trabajen en su membresía hagan lo posible 
para hacerlo, hay una serie de reconocimientos que vienen de la oficina Internacional que 
tenemos que aprovechar pero no es sencillo. La premiación es 1.5, pero también es una 
realidad que todos podemos hacerlo. Gobernador, en nuestras manos está motivar a la 
membresía para tener el reconocimiento que vendrá de la Oficina Internacional, pero 
también tendremos los propios programas de nuestro Gobernador. Por ahí tenemos los 
somos 20 y dos más traemos una serie de reconocimientos que vienen también. Hay 
muchas cosas que hacer. En la próxima junta de Gabinete se va a entregar los premios 
excelencia, todos vienen relacionados también se va a hacer la entrega aprovechando 
que lleguen los premios de excelencia, el reconocimiento de la membresía del ejercicio 
anterior, el año pasado era un tema sencillo relativamente porque lo único que pedía es 
que mantuviésemos la membresía, que estuviéramos en el mismo número de membresía. 
Hoy traemos dos grandes desafíos para ser club de excelencia uno que concluya el 
ejercicio con uno positivo y dos, ahora siempre lo habían pedido, pero ahora han puesto 
una entidad que el club tenga un promedio en donación a LICF de 5 $ por socio. Si 
tenemos 20 socios, es una donación de 100 $ promedio mínimo, entonces hay que para 
hacerlo estas dos son las que son perfectamente bienvenidos. El servicio como ya 
trabajamos para hacerlo, entonces hay muchas cosas que salen por sí solas pero estos 
sino lo tienes no lo vamos a lograr, los desafíos del Leonísmo cada vez son más altos y 
alarmantes en el sentido de que es muy complicado lo que está planteando Víctor, pero 
podremos hacerlo, hay un gran sentimiento porque debemos contar, hay un amigo de él 
que no aparece, en Acapulco nuestro Gobernador ha puesto el reto de ayudar a la 
comunidad.  Cómo lo podemos hacer con los aportes que se propone al distrito para que 
llegue la ayuda. Ya hay centros de acopio que tendrán que atenderse y que tendrán que 
buscar la forma de hacerlo llegar allá. Pero una forma es como se puede hacer, que lo ha 
pedido el gobierno del distrito, que sea en efectivo para poder llevar la ayuda a la 
comunidad. ¿Pero qué necesitamos allá? ¿Qué necesitamos aquí? manos, recordemos 
una cosa cuando vamos la comunidad y servimos a alguien o regresamos a una 
comunidad donde servimos, nos dice la gente qué bueno ya regresaron los leones y no 
hablan de los Leones de Ramos Arizpe, del Carmen, de Madero, de Cerralvo, de  
Monterrey Poniente, hablan de los leones. Entonces hoy por hoy necesitamos más manos 
y para tener más manos necesitamos más socios y eso vamos a lograrlo con el apoyo de 
todos ustedes. Yo voy a concluir con esto, la Misión 1.5 es un desafío que puso nuestra 
Presidenta. ¿Qué viene para los próximos cuatro años? Multianual. Objetivo Llegar a 1.5 
millones de socios. El desafío ahí está. Hoy tenemos un gran reto en nuestro distrito B3. 
Estamos a menos de 2000 socios. Nunca habíamos estado así. Hoy tenemos ese gran 
desafío de regresar más de 2000  y regresar a la posición que siempre ha tenido el distrito 
B3. Pero no lo vamos a hacer solos y nosotros lo podemos hacer porque los únicos que 
pueden trabajar dentro del Leonísmo son precisamente los clubes y ahí es donde está el 
gran desafío en que el socio y el club acepten el desafío de lograr el aumento y la de la 
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membresía de toda nuestra organización amigos.  Yo creo que hoy ya tenemos el ejemplo 
de Morelos, que está a dos socios de lograr el objetivo y así como hay muchísimos clubes 
de Leones que tienen restricción hasta ahorita y que pueden buscar lo único que les digo, 
vamos a trabajarlo, vamos a hacerlo, vamos a aceptar ese reto. Cuando empezó el reto 
pusimos todos él esfuerzo de aceptar el desafío 1.5 Y muchos de nosotros pusimos el 
desafío. Vamos a pasar de la plática al hecho. Yo los invito amigos compañeros del 
Distrito B3. ¿Quién de ustedes acepta el reto que nos ha puesto nuestro presidente 
internacional, Patti Hill? ¿Quién de ustedes acepta el reto a sumar más personas? 
Vamos, Logremos entre todos hacer de esto un gran objetivo. Vamos a ponernos de pie y 
vamos a decir al Gobernador que todos nos comprometemos porque tenemos que ir con 
el Gobernador de la mano para lograr ese objetivo, vamos para arriba, vamos 
Gobernador. Todos queremos con este gran desafío que todos estamos aquí para 
ayudarte. Es por ello que tiene que lograr el objetivo y esperemos que en conjunto 
contigo, posteriormente con Milton y con los que sigan en los próximos cuatro años lo 
lograremos, Bendiciones amigos. Gracias por este gran desafío 1.5.  Muchas gracias. 
 
En su intervención el Invitado de Honor y representante de las Autoridades Municipales 
de Saltillo, Coahuila mencionó: Buenas tardes a todas y a todos. Es para mí un honor 
estar aquí con ustedes de parte del Alcalde Chema Fraustro Siller, de parte del Secretario 
del Ayuntamiento, reciban un cordial saludo y pues bienvenidos aquí a Saltillo capital de 
Coahuila, esperemos sea muy  gratificante su visita por aquí, es un honor para nosotros 
nuevamente como les comento tenerlos a todos aquí y para mí estar aquí en el presídium. 
Isabel, nuevamente muchísimas felicidades. Una labor incansable la que hace cada uno 
de ustedes este en los diferentes ámbitos que obviamente a la labor que hace cada uno 
de los gobiernos. Entonces trabajando en sinergia podemos lograr mucho más, 
muchísimas gracias y buenas tardes a todos. 
 
La Directora de Ceremonial y Protocolo, agradece al Invitado de Honor sus palabras y 
continúa diciendo. Ha concluido la parte protocolaria de nuestra junta y hagamos un 
pequeño paréntesis para despedir a nuestro invitado de honor y pido al C.L. Roberto 
Brown, prosecretario del Distrito y al C.L.  José Luis Jiménez Niño, Tesorero de Distrito, 
Acompañen a nuestro invitado a la recepción para despedirlo. El Gobernador marca un 
receso para despedir a nuestras Damas, Leos y Reinas, te cedo el micrófono para marcar 
el receso. Tomando el micrófono nuestro Gobernador dice: “vamos a marcar un receso de 
diez minutos y despidamos a nuestras Damas y las esperamos próximamente que su 
trabajo sea muy productivo. Felicidades”. 
 

Antes de reiniciar con los trabajos, me permito informarles que están instalados los 
siguientes módulos: En el módulo de la Secretaría, el C.L. Prosecretario Roberto Brown 
estará el registro a quienes participan en asuntos generales, así como directores y 
asesores distritales el día de mañana así mismo el registro para la presentación y 
bienvenido de nuevo socio, así como nuevos clubes leo y nuevos socios leo. En la parte 
de bajo se encuentran los compañeros el C.L. Francisco Villanueva y el C.L. Sergio 
Morquecho con el cartel de La Paz y el de fotografía, también se encuentra al C.L. Javier 
Muñoz Villela para recibir pagos y proporcionarles información sobre la Convención.  

Reanudamos con nuestros trabajos. CL Gaudencio Milán Castañón Gobernador de 
nuestro Distrito reinicia los trabajos de esta Segunda Junta de Gabinete, adelante 
compañera, para desahogar el siguiente asunto del día cedo el uso del micrófono al C.L. 
Rodolfo Medina Capetillo, Secretario de Distrito, quien revisará la lista de asistencia para 
la certificación del quorum legal y en su caso dará lectura al orden del día de esta 
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Segunda Junta de Gabinete. Buenas tardes, con el permiso del Presídium, compañero 
Gobernador. Te comunico que de acuerdo a información que me otorgo el prosecretario.  
C.L. Roberto Brown, tenemos quorum legal, tenemos 50 clubes presentes. Para continuar 
con la agenda, tiene la palabra el C.L. Rodolfo Medina Capetillo, Secretario del Distrito, 
para dar lectura al Acta de los trabajos de la Primera Junta de Gabinete celebrada en la 
ciudad de San Luis Potosí el pasado mes de agosto del año en curso.  Interviene el C.L 
Camilo Ibarra Robaldino, Jefe de Región 1. C.L. Rodolfo, Gobernador, pido de favor se 
pongas a consideración omitir la lectura del acta anterior, ya que en su momento nos la 
hicieron llegar por los medios oficiales. Responde el CL Gobernador, Compañeros ya 
escucharon a nuestro Jefe de Región 1 que está solicitando la omisión de la lectura de la 
Primera Junta de Gabinete. Esa lectura se envió a cada uno de los Jefes de Zona, Jefes 
de Región para hacerte llegar a los Presidentes de los Clubes. Tienen 54 hojas, son las 
que llevaba esa Acta. Solicito la aprobación de esa ACTA que fue enviado en tiempo y 
forma a todos los presidentes de los clubes, sírvase quienes estén de acuerdo levantar su 
mano por favor, bien es mayoría visible. Secretario para que lo registres. Dando 
continuidad a nuestro orden del día, cedo nuevamente el uso de micrófono al C.L. Rodolfo 
Medina Capetillo, a fin de que nos compartan la información correspondiente de la 
secretaría, con del permiso del presídium voy a dar lectura al:  

ORDEN DEL DIA 
 
SABADO 04 DE NOVIEMBRE 14:00 HORAS  
 

1. Apertura de los trabajos por el Gobernador del Distrito B3 C. L. Gaudencio Milán 
Castañón. 

2. Honores a la Bandera. 
3. Lectura de la Invocación.  
4. Lectura de Objetivos del Leonísmo. 
5. Lectura del Código de Ética de los Leones.  
6. Minuto de Silencio en memoria de los compañeros leones fallecidos.  
7. Presentación de Autoridades integrantes del Presídium.  
8. Auto presentación de Clubes de Leones asistentes. 
9. Declaratoria de inauguración por el Gobernador del Distrito B-3 C. L. Gaudencio Milán 

Castañón. 
10. Palabras de Bienvenida del Presidente del Club Anfitrión, C. L. Josefina Flores 

Jiménez 
11. Presentación de la Homenajeada de la 2a. Junta de Gabinete: la C. L. María Isabel 

Charles Cepeda, así como entrega de reconocimiento por parte del Distrito.  
12. Presentación del orador  
13. Palabras de Autoridades Civiles. 
14. Despedida de la Autoridades Civiles, Militares e Invitados Especiales. 

        
Despedida de Damas, Reinas y Leos; receso de 5 MINUTOS   
 
  

15. Certificación del Quórum Legal y lectura del orden del día por el C. L. Rodolfo Medina 
Capetillo, Secretario del Distrito. 

16. Lectura y aprobación del Acta de la Primera Junta de Gabinete.  
17. Informe del Secretario Distrital CL. Rodolfo Medina Capetillo. 
18. Informe del Tesorero Distrital CL. José Luis Jiménez Niño. 
19. Lectura del Dictamen del Comisario CL. Ernesto Vázquez Galaviz. 
20. Aprobación en su caso del Informe del Tesorero y Dictamen del Comisario. 
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21. Informe del Director de Campañas en Juntas de Gabinete C.L. Ninfa Idalia Martínez y 
los Asesores Distritales de la 1ª Campaña Distrital “Los Leones somos Útiles” CL. 
Adolfo Robles Rosales y Lectura en Acción  CL. María Gloria Alemán de la Peña 

22. Participación del Presidente del Círculo de Exgobernadores C.L. Mario Alejandro 
Olivera Bustos- 

23. Informe del Gobernador de Distrito B3, C.L. Gaudencio Milán Castañón. 
 
Receso para continuar con los trabajos al día siguiente anuncio de registros 
 

DOMINGO 05 DE NOVIEMBRE A LAS 09.00 Hrs. 
 

24. Asuntos Generales. 
25. Participación de Directores Distritales 
26. Arranque de la Segunda Campaña Distrital  “Que los Niños no tengan Frío” por la 

Asesora Distrital CL. María Luisa Acosta Treviño. 
27. Arranque de la Campaña Distrital “La Lata que dan los Leones” C.L. Francisca 

Saucedo Chávez. 
28. Protesta de Nuevos Socios, Leos  y Clubes. 
29. Entrega de Cheurones de la Oficina Internacional. 
30. Elección de la sede para la Tercera Junta de Gabinete. 
31. Intervención del Director de Convenciones. CL. Javier Muñoz Villela. 
32. Informe de los resultados del Programa Cartel de la Paz. CL. Francisco Villanueva 

Frausto. 
33. Informe del Presidente Distrital Leo. Natalia Castañeda Flores 
34. Informe de la Reina del Distrito SGM Diana Lorena I. 
35. Informe de la Directora de los Comités de Damas del Ejercicio 2023-2024, D. L. Juana 

María Sánchez de Milán. 
36. Elección del Comité de Registro de Candidaturas 
37. Elección del Comité de Ponencias. 
38. Mensaje del Primer Vice Gobernador CL. Milton Waldo Ortega Vázquez.  
39. Mensaje de Autoridades Leonísticas. 
40. Mensaje del Gobernador de Distrito B-3 CL. Gaudencio Milán Castañón. 
41. Clausura de la Segunda Junta de Gabinete. 

 
 

Ese es el orden del día, compañero Gobernador, para que lo pongas a votación. Bien 
después de haber escuchado la lectura de todo este trabajo que estamos realizando, 
pongo a consideración la lectura de del orden del día. Sírvase por favor, levante su mano 
si están de acuerdo. Por mayoría absoluta gracias voy a seguir haciendo uso del 
micrófono, ahí me toca dar el informe. Como secretario del estado general de Distrito, 
iniciamos con 1936 socios. Tenemos 101 socios nuevos, pero tenemos 63 bajas, tenemos 
una ganancia de 38 socios y tenemos un saldo actual de 1974 socios en el mundo somos 
1,383,697 socios. Tenemos 11 clubes que no han registrado la PU 101. En total tenemos 
76 clubes activos. Tenemos un club cancelado en Club de Aldama tenemos un club 
nuevo. El de CRUILLAS creado por la compañera León Lucina Villanueva, Jefe de la 
Zona 19. Les pido dar un aplauso a la Jefa de Zona, Tenemos 25 clubes irregulares que 
equivalen a 139 socios si se ponen al corriente. Tenemos 2 clubes con cero socios. Esta 
información es de la página de la internacional. El informe de actividades en la página del 
MyLion Tenemos personas servidas 181,460 en actividades del servicio realizadas 1993 
en horas de servicio voluntario 73,566. Fondos donados, 711,376 USD, fondos 
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recaudados 384,932 USD. Todo este informe es nada más de 46 clubes que sí están 
informando y tenemos 30 clubes que no han informado. Es cuánto.  

El siguiente punto de la orden día corresponde a la presentación del informe del Tesorero 
de Distrito por la siguiente solicitud al C.L. José Luis Jiménez Niño, tenga a bien hacer 
uso del micrófono para atender este informe. Buenas tardes compañeros, Tenemos 
abierta la tesorería para todos ustedes que tengan alguna duda o tengan alguna 
aportación que hacer estamos a sus órdenes en la mesa que está ya en el lado de 
izquierda, vamos a darles a conocer algunos datos. Si en las aportaciones que hasta el 
momento tenemos de ellos en relación a la cuota internacional, nos faltan 17 clubes. Que 
lamentablemente no han podido reportarse. Algunos están enviando mensajes de que ya 
se pusieron al corriente, el asunto que tuvimos un Detalle en la cuestión de la cuota 
internacional es que algunos de sus Boucher no llevaban bien su referencia. La referencia 
es el número del club más otro número, aunque se aumenta y algunos sólo dan referencia 
al club. Entonces tenemos una lista de depósitos de la internacional sin identificar. 
Entonces tenemos que tomar Boucher y hablar con las jovencitas que nos ayudan en la 
internacional para identificar el pago el día, la hora, la fecha, todo viene en su Boucher, 
pero no vienen bien las referencias, por eso no se lo toman en cuenta, bueno ya estamos 
sacando 10 clubes de ese asunto. Tenemos. Rato haciendo ese trámite que se hace por 
correo electrónico. Ellos nos contestan y nos van regularizando clubes, esa es la razón 
por la que algunos de ustedes pagaron en septiembre, por ejemplo, mandaron su Boucher 
o no lo mandaron y no se reconocen en la internacional su pago, quien tenga ese 
problema mándenme su Boucher muéstremelo ahorita compártamelo en el Watts App y 
hacemos el trámite para que su club sea tomado en cuenta el 100% de exportaciones en 
la internacional. Nos están quedando algunos remanentes, como siempre algunos 
centavos y algunos dólares que quedan a deber un club por el cambio de dólar leonístico, 
Ahorita estamos en $18.04, el mes anterior estábamos en el $16.77 y $15.55 y $15.58, 
entonces todo eso ocasiona que algunos de ustedes deben 1 USD .40 c.  deban 6 USD, 
por eso les va a salir así su factura, pero no tiene mayor problema en cuanto a las 
aportaciones de la internacional, que son las que más nos ocupan en estos días ya que el 
día 15 de noviembre creo que el que no esté al corriente, pues pasa a situación 
financiera.  No quisiéramos encontrarnos con ese problema todavía tenemos esta semana 
para depositar a la Internacional, eso en el banco, directamente no lo hagan en los 
cajeros automáticos, hagan sus aportaciones en el banco, porque allí no sale al Convenio, 
nomás sale la de la internacional y entonces se complica, tiene que pasar a ventanilla es 
mi propuesta, llevando bien su número de referencia no hay ningún problema y en 24 
horas está acreditado el depósito. Hay otras aportaciones que estamos al pendiente es de 
su carnet de Convención, entonces tenemos la aportación de 16 clubes, todavía nos falta 
tiempo para hacer estas aportaciones, entonces es la invitación para que se pongan al 
corriente, un carnet 900 pesos. Por 10 socios con derecho a un delegado, a una 
participación en la Convención hasta 15 = 2 hasta 20= 2 hasta 25= 3, y así vamos 
subiendo. En cuanto a las aportaciones del Distrito Múltiple B tenemos la fortuna de 
contar con 32 clubes que han hecho sus aportaciones, algunos al 100%, algunos al 50%.  
En el Distrito B3 tenemos 33 clubes que  han aportado, es muy importante que aportemos 
porque son los gastos que nuestro Gobernador va a hacer, sobre todo el gasto más fuerte 
aquí es los reconocimientos que se entregaran en  la Convención de Mazatlán,  Además 
recibimos la indicación de nuestro compañero Gobernador para recibir aportaciones para 
damnificados de la tragedia en Guerrero. Hoy estamos recibiendo aportaciones voy a 
mencionar nada más 3 que tengo ahorita   y son Saltillo A.C, club San Luis Potosí y el 
club El Carmen. Nos han hecho aportaciones muy importantes de $ 10,000 pesos, de$ 
3,800 de$ 9,200 pesos para los damnificados tengo más aportaciones, pero no las tengo 
aquí, pero la invitación es para que ustedes si tienen a bien hagan sus aportaciones, ya 
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que el Gobernador va a ser un solo depósito al Distrito B6 a los compañeros de Guerrero. 
Yo creo que si me doy prisa, mañana ya tengo la lista de las aportaciones, pero sí les 
suplico que me lo hagan saber porque no puedo sacar ahorita un estado de cuenta y para 
identificar sus aportaciones, traigan su Boucher y los tomamos en cuenta, por favor 
mándenme una foto o acérquese a la mesa, por favor, es cuánto. 

Solicito al Comisario Distrital, al C.L. Ernesto Vázquez de Galaviz, tenga bien brindar la 
correspondiente lectura a su dictamen. Buenas tardes, compañeros y compañeras a 
todos. Aunque no está presente. Nuestra soberana con todo respeto envío mi saludo a 
nuestra Reina, Diana Lorena I, C.L. Gaudencio Milán Castañón, Gobernador de nuestro 
Distrito 2023-2024. A las autoridades que nos honran con su grata presencia en el 
Presídium, ya todas las familias Leonística presentes que conformamos este formidable 
Distrito B3. De conformidad a lo establecido en los Estatutos y Reglamentos que marcan 
la vida institucional del leonísmo en el Distrito B 3, su servidor, C.L. Ernesto Vázquez 
Galaviz, Comisario Distrital, acudo a esta segunda reunión de gabinete para informarles 
sobre la situación contable de los movimientos administrativos y financieros expuestos en 
su informe por el C.L. José Luis Jiménez Niño, Tesorero Distrital. Debo señalar que 
habiendo mantenido comunicación personal y telefónica con el compañero tesorero y 
afecto de dar seguimiento al estado que guarda los archivos contables, me presentó y 
tuve a la vista los documentos requeridos como fueron los estados de cuenta de 76 
clubes, aportaciones al Distrito B 3 y de la internacional de ingresos de egresos, 
comprobantes de gastos, además de facturas y comprobantes que sustentan 
debidamente los movimientos administrativos realizados. Por todo lo anterior, me es grato 
presentar a ustedes el dictamen que valida el manejo transparente y honesto, apegado al 
cargo que me ha sido encomendado a nuestro tesorero a los 4 días del mes de noviembre 
del 2023, Caminando Unidos, sirviendo con el corazón, muchas gracias.  

Toma la palabra el Gobernador del Distrito, compañeros, pongo a su consideración el 
dictamen del tesorero y el dictamen de nuestro Comisario   quien esté de acuerdo 
manifiéstelo Levantando su mano, Aprobado por mayoría.  El informe del tesorero y el 
dictamen del Comisario. 

Toca el turno al director de campañas en juntas de gabinete C.L. Ninfa Idalia Martínez y 
los asesores realizar el informe de la primera campaña Distrital. Los Leones somos Útiles 
al C.L. Adolfo Robles Rosales de la misma manera solicita la participación de la Asesora 
Distrital de Lectura en Acción a la C.L. María Gloria Alemán de la Peña. Para que 
presente su informe correspondiente. Su informe correspondiente. 

Buenas tardes a todos, con la venia de nuestra Reina aquí presente en la mesa de honor, 
en ausencia de nuestro C.L. Adolfo Robles Rosales, Asesor de la campaña de los Leones 
somos Útiles su servidora, Ninfa Martínez, Directora de los Programas Distritales 
Permanentes, quiero felicitar a todos los compañeros que se unieron a las campañas  
distritales; Los Leones son Útiles y la Lectura en Acción. Esta última que sigue vigente 
todo el ejercicio. Leonístico. En síntesis, el informe del total de los clubes que componen 
el Distrito B 3, alrededor del 50% realizaron las campañas una u otra, o ambas alrededor 
del 30% de estos clubes lo información en MyLion Un total de 28 clubes. Los clubes que 
más informaron sobre estos servicios en MyLion fueron, Montemorelos, Trascender, 
Monterrey Colinas y Monterrey Norte. Les invitamos a que sigan sirviendo y de igual 
forma invito a los demás clubes que no participan en esta campaña, participarán en las 
siguientes. Solicito también a las directivas de los clubes hacer un mayor esfuerzo y subir 
sus actividades a MyLion para que se refleje el trabajo realizado por sus clubes. Muchas 
gracias, Caminando Unidos, Sirviendo con el Corazón. Nosotros Servimos. 
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La C.L. María Gloria Alemán informó de manera general las actividades realizadas en el 
Programa Distrital “Lectura en Acción”. Comentando lo siguiente: Buenas tardes. Sé que 
hoy estamos en un informe importante con el permiso del Presídium de nuestros Jefes de 
Zona, de Región, me permito dar el informe porque por cuestiones de tecnología parece 
ser que no hay Internet. Entregamos en tiempo y forma la información de nuestro gran 
programa que hoy tengo, además de ser representante de Distrito de México y  de mi 
club, el logotipo que hemos implementado que ha trascendido a nivel Región, Zona, 
Distrito y a nivel nacional se ha diseñado. Tenemos 7 años manejando un cuadernillo de 
trabajo que cada año hacemos una modificación el año de la historia que es este año 
donde el Gobernador, nos está solicitando se implemente un concurso para los niños. 
Ahora atrévete a leer es una forma de todos los que estamos dando acompañamiento de 
lectura en acción, nuestro Distrito tiene a bien presentar sus actividades, aquí traigo las 
calendarizaciones de cada una de las actividades para que el niño pueda formar una 
antología. Hay una actividad mensual con fecha cívica, se presenta el calendario, se haría 
para los grupos cuarto quinto y sexto, de los cuales de ahí se tomará la información para 
elaborar su antología, se les pide 15 cuartillas, que la información esté documentada por 
el autor, el libro y su propia aportación del niño, ¿qué aprendí? ¿Qué entendí? Tenemos 
la calendarización para ir evaluando a través del Zoom los que quieran participar, les 
pasaremos la invitación esto es algo importante que compartir en esta plenaria. Pero algo 
importante es qué hemos hecho cuánto ha impactado hasta el mes de octubre las 
actividades que hicimos en la primera junta de gabinete, se hizo una entrega de libros a 
una escuela que hizo el Gobernador para dar una declaratoria inaugural, para hacer ver 
que la lectura es la parte más importante, motivar a los padre de familia que apoyen a sus 
hijos, las aportación de las reinitas que trajeron libros para donar. La primera acción como 
actividad inaugural se realizó entrega de libros una escuela primaria de la Ciudad de San 
Luis Potosí, acompañados por las Reinas del Distrito y el Gobernador. La segunda 
actividad se hizo un calendario y en el plan de trabajo se hizo la sugerencia, de trabajar 
en las bibliotecas, por último les invitamos a sensibilizar que tenemos esta petición por 
parte del Gobernador C.L. Gaudencio Milán Castañón, que participamos en la lectura y 
motivemos a los niños que leer es aprender y que tenemos una ventaja con las 
computadoras, todos los teléfonos les van a dar mucha información y ellos podrán hacer 
su antología y  sensibilicemos porque en México andamos en  los últimos lugares de 
lectura y creo que tenemos una gran responsabilidad, muchísimas gracias. 

Dando continuidad a la orden del día, solicito al Presidente del Círculo de Ex 
Gobernadores, al C.L. Mario Olivera Bustos para que haga uso del micrófono para realizar 
lo propio en este punto de nuestra agenda. Menciona lo siguiente el C.L. Comentando lo 
siguiente con ustedes una serie de asuntos importantes que el círculo de Ex 
Gobernadores tiene que transmitir a todos, primero es que hemos programado como 
círculo de Gobernadores, el hermanamiento de nuestro círculo con otros círculos de ex 
Gobernadores de diferentes Distritos del Distrito múltiple, vamos a aprovechar la Junta de 
Consejo de Gobernadores que curiosamente y oportunamente será realizada en nuestro 
Distrito, específicamente en San Luis Potosí, ahí haremos la invitación a presidentes y 
compañeros esto va a fortalecer el trabajo que se haga en todos nuestros Distritos. Esta 
es una noticia que creo que es importante para todos nosotros puesto para el Distrito B3 
también es algo que nos va a ayudar a seguir creciendo. Tuvimos nuestra reunión como 
en cada Junta de Gabinete de los Ex Gobernadores en el cual escuchamos las 
inquietudes del Gobernador y propusimos de alguna forma soluciones, intentando darle el 
apoyo que requiere para las acciones que deben realizarse acorde a la normatividad de 
nuestra asociación. Por otra parte también es importante para hacer de conocimiento a 
todos ustedes de un comentario que se hizo de manera abierta durante la Primera Junta 
de Gabinete, en la cual se señaló que 3 integrantes de este círculo, los compañeros de 
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Gobernadores. Manuel Escobedo, Eduardo Chávez y Eduardo Vázquez, se encontraron 
demandados ante la Oficina Internacional. Queremos hacer la aclaración que tenemos el 
conocimiento de que esto no es cierto, nunca lo fue, no es lo mismo que haya una queja a 
que haya una demanda. Tenemos que conocer también la terminología, porque además 
las hacen ante autoridades que proceden de una manera específica y legal. En este caso 
son las quejas, pero que posteriormente hubo la investigación adecuada y tenemos el 
conocimiento de que nunca existió tal demanda, la situación de los compañeros es bien 
clara, lo que sucedió, no es el punto decir cuál fue la respuesta de ellos ante el 
cuestionamiento que se les hizo cuando participaron como un comité al cual fueron 
invitados por el Gobernador, llana y simplemente queremos que ustedes tengan 
conocimiento de que no existió tal demanda, no era cierto ese comentario. Por otra parte, 
también queremos informar a ustedes que el compañero Gobernador en la pasada junta 
al final en sus comentarios hizo saber a la membresía que con un afán de limar 
asperezas, por qué nos señaló buscar la Unión, que estemos trabajando de común 
acuerdo juntos, dijo específicamente. "con el propósito de limar asperezas voy a convocar 
a todos los Ex Gobernadores a una reunión, dicha convocatoria la recibimos todos de 
manera oportuna a esta nos presentamos, atendiendo a la invitación del Gobernador a la 
ciudad de Matehuala específicamente. Los Ex Gobernadores aquí presentes, todos los 
miembros del círculo y algunos que no están aquí como, por ejemplo, Jesús Alberto, 
todos nosotros atendimos la invitación. porque estamos abiertos a colaborar a participar a 
apoyar los trabajos del Distrito B3, estamos dispuestos a que no existan rispideces a que 
no exista ese clima de tensión, por eso acudimos y participamos con él, dadas las 
circunstancias en una serie de planteamientos que presentamos para que pudiera 
resolver una serie de situaciones, queremos ratificar que el círculo de Ex Gobernadores 
del cual en este momento doy un reconocimiento y le doy las gracias a los amigos por 
haberme invitado a ella. Seguir colaborando, seguir apoyando al Distrito, tomar acciones 
que sirvan para el desarrollo del Distrito B3 y por supuesto continuaremos colaborando y 
apoyando al Gobernador en turno, siempre apegados a la normatividad. Estamos para 
servirles a todos ustedes integrantes del Gabinete, miembros de la Directiva, pero por 
supuesto a toda la membresía de nuestro Distrito. Gracias. 

Cedo el uso del micrófono a nuestro compañero Gobernador C.L. Gaudencio Castañón 
Milán, a fin de que nos dirija su mensaje. Compañeros muy buenas tardes. Después de 
haber escuchado el inicio de esta reunión el día de hoy estimados compañeros leones. 
Damas, Leonas, además de los Leos y los cachorros que ahorita no están presentes, Ex 
Gobernadores, directores internacionales, nuestras Reinas que estuvieron aquí presentes, 
11 Reinas y el gabinete Distrital sean todos ustedes bienvenidos a esta Segunda Junta de 
Gabinete en donde nos reunimos con una comunidad dedicada al servicio y a la 
transformación positiva de nuestras comunidades. Me siento verdaderamente 
emocionado por el compromiso y la pasión que veo en cada uno de ustedes, como leones 
y como leonas, somos un ejemplo de liderazgo, dedicación de servicio desinteresado, lo 
que nos permite marcar la diferencia en el mundo. En este trimestre en el que rendimos 
cuenta de las actividades realizadas, es una oportunidad para renovar nuestro 
compromiso con nuestra misión de servir a los demás, trabajamos juntos para abordar los 
desafíos de nuestras comunidades y brindar esperanza y ayuda a aquellos que más lo 
necesitan. Sin embargo, nuestro éxito no sería posible sin el apoyo y colaboración de 
cada uno de ustedes. Es nuestro compromiso de trabajar juntos, compartir ideas y 
recursos para alcanzar nuestros objetivos y hacer una contribución significativa. Este 
segundo trimestre nos brinda la oportunidad de crecer como individuos y como líderes, 
aprovechemos este tiempo para desarrollar nuestras habilidades para aprender unos de 
otros y para inspirarnos mutuamente. Como líderes debemos estar dispuestos a escuchar 
y aprender y adaptarnos a los cambios que nos rodean. Quiero animarnos a seguir 
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trabajando, impulsando la inclusión y la diversidad en nuestras filas. Nuestro éxito radica 
en la capacidad para unir a las personas de diferentes orígenes, culturas y perspectivas 
con un objetivo común. Juntos podemos contribuir y construir una red solidaria de leones 
que trascienda fronteras y que marque la diferencia en todo el mundo. Con nuestra 
dedicación y el espíritu leonístico superaremos cualquier obstáculo que se presente en 
nuestro camino. Sigamos trabajando unidos, recordando siempre que el servicio a los 
demás es la esencia misma de lo que hacemos. El día de hoy quiero invitar a los 
compañeros a que nos sumemos a cada una de las actividades que estamos realizando, 
tenemos una urgencia con el huracán Otis, hemos solicitado a todos los clubes su ayuda, 
que hagan el deposito a la tesorería del Distrito y de esta manera ayudamos al Distrito B6, 
para que hagan llegar todas esas aportaciones, que nacen de nuestro corazón y que en el 
ejercicio leonístico se entregue  en los próximos días  al Gobernador del Distrito B6 para 
hacer llegar a los más necesitados. Hoy quiero felicitar al Club de leones de San Luis 
Potosí, que hizo una aportación, me estoy dando cuenta que también el club de Laredo ha 
hecho una aportación y la cual está registrada en la cuenta del Distrito, ahí llega y de esa 
manera nuestro tesorero hará  la suma correspondiente y les daremos a conocer de cada 
uno de ustedes lo que estén depositando. El día de hoy también de manera significativa 
me hizo llegar el comentario nuestro tesorero de que el club de Saltillo A.C. está donando 
$ 10,000.00 pesos para los damnificados de Acapulco, Muchas gracias al Club de Leones 
de Saltillo A.C. por ese apoyo y así como él, yo quiero que todos los clubes nos sumemos 
poco a poco con lo que puedan donar para hacerles llegar, aquí hay 2 formas de hacerlo, 
una haciendo ese depósito y aparte a través de las asociaciones civiles que están 
trabajando en cada uno de los Estados, podemos hacer llegar a alguna despensa, artículo 
no perecedero a través de la Cruz Roja del DIF municipal, para que lo hagan llegar a 
aquellas personas que nos están pidiendo su ayuda, como lo dijo una compañera hoy por 
ellos, posiblemente mañana no sabemos si nos toca a nosotros, quiero decirles que la 
Fundación LCIF donó $ 10,000 mil dólares y a la vez se sumaron $ 50,000 mil dólares, 
que fueron entregados al Gobernador del Distrito B6. He estado en comunicación directa 
desde que sucedió eso y se le están entregando esos recursos para que él haga todas las 
gestiones necesarias y haga llegar a la ayuda a la Ciudad de Acapulco, ha habido 
dificultades al principio para hacerle llegar los apoyos pero poco a poco ya se están 
abriendo las puertas. Para saber cómo hacerles llegar esa ayuda a los que más lo 
necesitan, quiero invitarlos a todos compañeros, que sumemos a nuestras familias a 
quienes nos pueda ayudar en las diferentes asociaciones para hacer esto posible. 
Compañeros, por último, quiero decirles que el Distrito tiene que ser el más fuerte, 
tenemos que seguir siendo los líderes en el múltiple y yo creo que lo podemos lograr con 
el apoyo  de ustedes y de los presidentes de los clubes, de los jefes de zona, de los jefes 
de región, de todos mis compañeros, nos podemos sumar a ayudar y hacer líderes 
nuevamente como lo como lo hemos hecho en algunos años anteriores. El Distrito B3 
tiene que surgir. Nuevamente compañeros, no debemos caer en provocaciones, estamos 
para ayudar en los clubes de leones, no a entrar en dificultades. Es muy triste que a veces 
algunos socios manden algunos mensajes que realmente no abonan nada a lo que es 
ayudar a la gente  sabemos que de nuestro corazón nace el servir, nace el ayudar a la 
gente, quiero pedirles que no caigamos en esas provocaciones.  Próximamente vienen 
unas elecciones en la cual estamos preparados para realizarlas, los invito a que lo hagan 
con toda esa vocación, con todo ese espíritu con que tenemos los leones de demostrar 
cada uno de nosotros nuestro voto, en su momento a la persona que ustedes decidan. 
Pero es muy importante compañeros, en la mañana les decía a nuestros compañeros, 
que solamente hay 14 Clubes que han pagado sus delegados a la fecha, el tiempo pasa 
rápido y yo creo que es importante que poco a poco vayamos viendo que nuestros 
delegados se vayan registrando. Son  $ 900.00  del carnet por cada delegado, no vamos 
a cambiar porque por ahí andan los rumores de que yo estoy cambiando los costos, de 



13 
 

ninguna manera compañeros, no se crea de los rumores por favor. Todo esto lo tenemos 
que ver a través de sus presidentes de clubes, ellos les tienen que hacer llegar la 
información de todo lo que haga el Distrito. No se crean de los mensajes de Facebook a 
veces que salen con algunas cuestiones que podemos malinterpretar, creo que aquí el 
Presidente del club hizo un juramento del código de ética tenemos que ser muy claros en 
ese aspecto y además a los compañeros a que participen demuestren nuestro 
compromiso con el leonísmo. Es importante eso y en Mazatlán se van a elegir el Primer 
Vice Gobernador y el Segundo Vice Gobernador. Por último quiero invitarlos a que 
seamos líderes en subir la información a MYLION  porque  a nivel nacional nos están 
evaluando, Está nuestro compañero José Luis Olivares y el C.L.  Eduardo Andrade han 
ayudado mucho a aquellos clubes que no han subido información. Yo les agradezco 
mucho. Eduardo tu vocación de servicio y de ayudar para que la suban más clubes, te 
pido José Luis, que redoblemos esfuerzos para que esta información que no se queden 
en una, dos o tres actividades, cuando los clubes hacen más. Están informando 10% o 
15% cuando hacen un 100% de actividades, entonces aquí vamos a ponernos ese reto, 
subir  información y a buscar la forma de que nuestro Distrito demuestre lo fuerte que es, 
por parte de LCIF compañeros, nosotros estamos comprometidos con la fundación, 
gracias a muchos clubes que abonan los 10 USD anuales, para donarlos al LCIF, aparte 
de las donaciones que se hacen a través de las placas de Melvin Jones, directas y 
también los productos que están ofreciendo a través de los Comités de Damas  para 
apoyar a nuestra fundación, siempre nos regresa  algo o mucho de lo que nosotros 
aportamos, lo hace desinteresadamente lo regresa a en donde hay alguna necesidad, 
donde hay una subvención donde se solicitan, ahí es donde tienen que estar, estamos 
comprometidos a buscar esas donaciones y también a las subvenciones que necesiten 
los clubes que estamos dispuestos a apoyarlos a cada uno de ellos. Sí, es un compromiso 
que uno se ha hecho. Ese juramento lo hicimos nosotros como Gobernadores, nosotros 
hicimos ese trabajo, hicimos ese juramento de liderar en cada uno de nuestros Distritos y 
el día de hoy compañeros quiero invitarlos a todos, a nuestro equipo de Jefe de Zona, de 
Jefe de Región nuestros pasados Gobernadores y a toda la membresía. Que caminemos 
unidos sirviendo con el corazón y trabajemos juntos el engrandecimiento de nuestro 
distinto B3. Muchas gracias   

Qué orgullo, C.L., Gobernador, que seas de mi Estado. Tengo a bien comunicarte que 
hemos agotado los puntos programados en la agenda de trabajo de este día. Por lo cual 
te solicitamos que tengas a bien realizar la correspondiente clausura de la sesión para 
continuar el día de mañana a las 09:00 hrs.  

Tomado la palabra el GD Gaudencio Milán Castañón, menciona lo siguiente: Siendo las 
6:33 de la tarde hacemos un receso de los trabajos de esta Segunda Junta de Gabinete 
para reanudar el día de mañana a las 9:00 hrs. Les invito a que lleguemos temprano.  
Para que nuestros compañeros que vienen de lejos se regresen un poco más temprano. 
Por favor, hagamos un esfuerzo de estar aquí y reanudar nuestros trabajos de esta 
Segunda Junta de Gabinete. Muchas gracias por su asistencia. 

DOMINGO 5 DE NOVIEMBRE DE 2023. 

Buenos días, espero que se hayan divertido y vivido momentos inolvidables en la fiesta 
que pasamos anoche. A toda la Asamblea aquí presente les informo que en estos 
momentos queda cerrado el registro de asuntos generales y asesores distritales. 
Conforme a lo establecido el día de ayer procederemos a continuar con el orden del día. 
Gobernador CL Gaudencio Milán Castañón, se te solicita tengas a bien realizar la 
apertura de los trabajos del día de hoy domingo 5 de noviembre de acuerdo a la agenda 
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presentada. Solicito que se pongan de pie. El Gobernador hace uso de la palabra “Muy 
buenos días. Reanudamos nuestros trabajos de la Segunda Junta de Gabinete del Distrito 
B3 y siendo las 9:00 de la mañana con 29 minutos reanudamos los trabajos”.  

Para dar cumplimiento al siguiente el punto que es de asuntos generales. Debo hacer de 
su conocimiento de que el orden de participación será como se registraron. Para dar 
cumplimiento al siguiente el punto que es de asuntos generales. El primero en participar 
es C.L. Alfonso Oviedo Flores. De la manera más atenta, solicito se apeguen al tiempo de 
3 minutos para que todos podamos regresar a casa temprano. Haciendo uso de la palabra 
dice lo siguiente: Buenos días compañeros leones. Me llegaron en calidad de coordinador 
de LCIF latino 2 preseas para C.L. pero no están presentes, entonces no tiene caso 
entregarlas hoy y son reconocimientos que se deben de entregar personalmente.  
Entonces lo posponemos para otra ocasión y avisarles para que estén presentes en otra 
asamblea. Al mismo tiempo, quiero darle las gracias a los compañeros leones que 
tuvieron a bien adquirir un PIN  conmemorativo al programa Melvin Jones a los 50 años. 
Quiero informarte, Gobernador que este Distrito adquirió 307 Pines. Doblando así la meta 
que se nos había encomendado y te has hecho merecedor Gobernador de un 
reconocimiento y ojalá nos pudiera acompañar a Perú, donde se van a entregar. Gracias 
a los compañeros que tuvieron a bien colaborar con nuestra institución LCIF que está 
abierta a todos los clubes y al que quiera hacer un trabajo de comunidad proyectos de 
relevancia. Estamos para servirles con mucho gusto los asesoraremos gracias.  

Pedimos por favor pase al compañero José Luis Jiménez Niño, Tesorero del Distrito.  Con 
el permiso de nuestro Gobernador. El compañero Tesorero del Distrito inicia diciendo, 
buenos días compañeros. Me parece que ayer tuve una omisión en la participación como 
tesorero y si quisiera hacer una aclaración acerca de los   ingresos del   100% de nuestra 
cuenta en este semestre. Es de $344,673.74 pesos. Nosotros tenemos gastos en el 
Ejercicio por $95,700.00 pesos. Ese no es un gasto de comprar cosas, ese es un gasto 
que sale de nuestra cuenta, lo ponemos como gasto porque sale de ahí y va ahí porque 
son sus cooperaciones de ustedes, Luego el gasto corriente de nuestro Distrito es Gasto 
del gabinete y asciende a un monto de $141,885.00 pesos. Eso nos da una media de 
salida de ingreso de $237,585.00 pesos, igualados con los 744 dólares y nos resta 
$107,088.64. De esos $107,000.00 Nosotros vamos a hacer el depósito al terminar el 
semestre de LCIF de lo que llevó a lo recaudado de 2 cuotas. Salida de ingreso de 
$237,585.00 pesos, igualados con los 744.00 dólares. y nos resta $107,088.64. Ahorita 
llegamos $41,274.14. Que es lo que va a irse. En algunos gastos que se generan en total 
dijéramos que si quitamos esto ahora en nuestra cuenta nos quedan $37,914.50. Es para 
nuestro gasto. En algunos gastos que se generan en total, entonces sería la existencia 
real, hubo una aportación de $25,914.00, que no se identificaba el número de su cheque 
era lo único que coincidía con esta cuenta y ya se lo acreditamos si alguien de ustedes 
tiene alguna otra aportación que dio con todo gusto podemos revisar. Muchas gracias 
compañero José Luis Jiménez, nada más quiero informarte que nuestro compañero Jesús 
Mata Cruz, el día de hoy va a ser una donación de $10,000.00 pesos para lo del huracán 
Otis, para que te coordines con él para su registro. Los Clubes que se puedan sumar 
porque el día de mañana se va a hacer el depósito a la cuenta del Distrito B6 donde está 
nuestro compañero Gobernador Francisco Gómez, le vamos a entregar para que haga lo 
necesario para llevar el recurso para llevar los enseres que se necesitan para aquellos 
damnificados del huracán Otis que golpeo a Acapulco, Guerrero.  

Es el turno del C.L. Alfredo Juárez del Club de Leones de Reynosa. Con el permiso del 
Gobernador y del Presídium buenos días a todos, Yo veo un México dividido, polarizado, 
pero también veo ya un club de Leones del Distrito B3 casi las mismas circunstancias. Los 
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unos contra nosotros, los otros contra los otros y aquí está no me dejarán mentir. 
Después tenemos Coordinadores. Yo veo un México dividido polarizado de ser asesor en 
la zona norte. Nombrando el Gobernador a otras personas para que también fueran. Ese 
es un tema, el otro tema que necesitamos aclarar y también es para nuestro pasado 
Gobernador Francisco Mendiola. De acuerdo, firmamos una carta, para solicitar la 
aclaración de unos recursos del informe financiero que es el recurso de los costos de las 
cuotas de nosotros que fueron a dar a una convención. Yo he esperado puntualmente la 
respuesta, si está apegado a estatutos en el ámbito, si es así, qué bueno y si no, ¿cómo 
se le va a hacer para entregarse esos recursos al Distrito?  Bueno compañeros a mí me 
gustaría que se aclarara con todo respeto compañeros el pasado Gobernador. Nosotros 
servimos muchas gracias.  

Alfredo. Muchas Gracias por tu participación. Mencionó el Gobernador. 

C.L. Rocio Rojas de Madero Tampico.  Bueno, antes que nada, un saludo muy cordial, un 
gustazo vernos en lo que vengo hoy ahorita en 3 minutos es hacer invitación, una 
sugerencia y una aclaración, antes que nada, déjenme decirles así rapidito que yo entré al 
leonísmo hace aproximadamente 18 años y una de las cosas que más me gusta es poder 
hacer amigos. La amistad lo dice en el Código de ética. Es una de las cosas más bonitas 
si ustedes los que me conocen y los que no me conocen me ven llegar, me gusta saludar 
a todos. Una de las cosas principales dentro de la amistad para que surja bien es el 
respeto cuando falla el respeto, fallan muchas cosas. Entonces el respeto es  primordial. 
Una sugerencia, quiero ver a mi Distrito unido. Exijo ese respeto, no quiero etiquetas esta 
presentación mía es un grito de auxilio y de ayuda. Se han ido muchos clubes, hay mucha 
gente que no se paran aquí porque temen a que los etiqueten, pero hay mucha gente 
cansada. Lo veo y yo quiero seguir confiando en los que han pasado por el cargo de 
Gobernadores, son los líderes, los líderes unen, no dividen. Un buen líder lleva a toda su 
gente a una buena causa y le ayuda a los demás a subir y a crecer. No nada más yo. Voy 
a hacer una aclaración porque hasta Víctor me dice, no me quieres, te quiero mucho, 
quiero a cada uno porque de cada uno he aprendido y a veces me siento triste, ¿saben 
por qué? Porque he oído nadie me cuenta. Una de las cosas que deberíamos que tener 
nosotros es ser libre. No dejarlo llevar por lo que me dicen aquí o por lo que me dicen acá. 
Levante la mano quien quiere un Distrito unido, quiero decir un Distrito fuerte, fuera 
divisionismo, a cada uno le pido, le suplico que por favor seamos unidos, va mi petición 
somos muy poquitos, la hermandad la necesitamos porque los que ustedes hacen en los 
clubes se ven reflejado que debemos evitar que haya divisionismo en los clubes. Al lado 
que mandan gobernar un distinto mediocre. Un Distrito que sea bajo no, yo en cada uno 
veo un amigo, una amiga y saludo y me voy a seguir trabajando porque yo no soy de 
ningún equipo.  Yo soy Rocío Rojas como ven mi equipo es Dios nada más a cada uno lo 
quiero, lo respeto y me van a seguir viendo saludando a medio mundo. Veamos a quién 
vamos a poner de líderes. Vemos la trayectoria y cada quien un voto libre y secreto, nada 
de que te presiono y para pedir y si no lo vas a mandar otro equipo, Pido atentamente la 
unidad del Distrito B 3, Gracias.  

Es el turno del C.L.  Juan Manuel Martínez de Alba, expresidente del Múltiple B. buenos 
días mi intervención es solamente para informar a toda la membresía que ayudó a la 
venta de estos Pines conmemorativos. Le dieron a la fundación $202,500 USD. Gracias a 
los líderes de área estatutaria que tuvieron esa idea. Porque han ayudado muchísimo a 
nuestra fundación. Esos Pines serán entregados el próximo enero en Perú y serán 
distribuidos por toda América. Gracias al Distrito.  
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Es el turno del C.L. Ramiro Vela Villarreal, Ex Director Internacional. ¿Qué tal amigos? 
buenos días. Con el gusto de saludarlos, saludo con aprecio al Presídium, al Gobernador 
Gaudencio,  a su esposa,  a los pasados Gobernadores  y principalmente a los 
presidentes de clubes que hacen posible que este Distrito sea un Distrito importante y de 
impacto de servicio humanitario. Mary y yo estamos muy contentos de saludarlos y estar 
aquí, saben que no asistimos a la convención pasada y tampoco estuvimos en la Primera 
Junta de Gabinete. Nuestra agenda es un poquito complicada y bueno, ustedes saben 
que entramos en la representación de la Fundación para toda América Latina y también la 
responsabilidad de apoyar a la Comisión Internacional México 2025, eso nos ha llevado a 
muchas entrevistas, reuniones, preparaciones y bueno. Como ustedes saben, es una 
convención que habremos de recibir más de 250,000 personas de 212 países. Estas 2 
reuniones con la Jefe de Gobierno y la próxima candidata Xóchitl Gálvez, acabo de estar 
con ellas, precisamente porque una de ellas va a ser presidente cuando sea la 
convención internacional, quiero felicitar al Gobernador por estar trabajando el programa 
con la membresía, creo que están avanzando y trabajando muy bien, así como a los 
presidentes que han contribuido con el aumento de la membresía en sus clubes. Hace 
muchos años éramos 3,000,000, esperemos que pronto podamos aspirar a poder 
aumentar esa membresía, Quiero felicitar al C.L. Alfonso Oviedo por el trabajo que hizo 
con sus asesores por la colocación de 307 pines. Que contribuyeron a 13,000 pines en 
toda América Latina. Generando una causa positiva, sin embargo no quiero dejar pasar 
que en  la junta pasada se dijeron algunas cosas de mi función, como el líder de LCIF y  
que hicieron con la subvenciones por ahí a mis amigos, yo no. Quien me acusó habla de 
un desconocimiento. ¿Cómo que era la fundación? Los socios, los clubes son los únicos 
que tienen la posibilidad, de solicitar subvenciones bajo su decisión. Nuestra 
organización. Se mueve a través de la paz, al respeto y promueve los valores y 
preocuparnos unos por otros para ayudarnos. Mis queridos amigos. Crecí en este Distrito 
leonísticamente, acompañado de muchos de ustedes. De otros que ya no están, también 
aprendimos juntos a apoyarnos unos a otros. he tenido cargos leonísticos importantes y 
eso no debía de hacerme enemigo de ustedes. he tenido poco respaldo de mi Distrito 
para los logros que hemos tenido y me gustaría de veras regresar al respeto y al 
reconocimiento que Rocío comentó esta mañana, creo que para crecer debemos de 
apoyarnos unos a otros y creer en que podemos dar pasos hacia el futuro. Que las 
elecciones no nos dividen va a ganar el que tenga más votos y eso habremos de 
respetarlo, yo espero que esto no cause más divisionismo en los sentimientos y en las 
emociones y la verdad creo que tenemos una gran oportunidad para que nuestro Distrito, 
que sea un Distrito nuevamente fuerte, grande, que nuestros Gobernadores se preparen 
con disciplina, con respeto, con capacidad, con dedicación. Tenemos un Distrito grande y 
debemos de tener líderes de ese  nivel y de esa magnitud. Cuiden sus clubes que son la 
base institucional y fundamental de nuestra organización. Muchas gracias compañero 
Gobernador.  

Se le cedió el uso de la palabra al C.L. Jesús Mata Cruz, es para nosotros, un honor y  
con todo gusto lo hacemos de poder apoyar con un granito de arena a estas gentes. Que 
hoy están en una en situación, como diría complicado nuestro club Monterrey Poniente 
siempre ha sido partícipe y ha colaborado en este tipo de acciones porque sabemos que 
esa es la misión que tenemos, como clubes de leones, de tal manera que tenemos esa 
aportación. Que puede colaborar y ayudar junto con los demás que ya se tienen en los 
demás clubes. Agradezco mucho Gobernador, la oportunidad que nos brinda vaya de 
poder expresarnos, quiero aprovechar el micrófono para felicitar a la compañera Rocío 
Rojas. Y la verdad, debemos de dedicarnos a lo que nos pertenece a leonísmo 
coincidimos con ella. Estamos totalmente de acuerdo en lo que ella expresó y nuestro 
Club Monterrey Poniente, hace también ese llamado a la unidad que tanto nos hace falta. 
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Si hubiera necesidad de continuar con esos conflictos, creo yo que todos estaríamos de 
acuerdo de hacer una plataforma por allá a un lado que se pueda pelear y luego nos 
avisen quién gana, pero mientras nosotros no nos retiramos del enfoque principal en que 
estamos. Entonces felicidades Rocío es algo que nuestro club y creo que muchos de 
ustedes no lo externan, pero debemos hacerlo, ya basta, enfoquémonos a trabajar como 
buenos Leones y los resultados se darán, ojalá y hubiera esa unidad que tanto se 
necesita porque con esa unidad estoy seguro que en un 2 por 3 nuestro Distrito retomaría 
la posición que siempre ha tenido, ser el número uno a nivel México, muchas gracias.  

Es el turno del C.L.  Francisco Mendiola Martínez, pasado Gobernador inmediato anterior. 
Compañeros muy buenos días a todos, yo me apunté en asuntos generales, 
precisamente por la carta que salió en Internet. Una carta que pidieron y firmaron varios 
de los clubes. Salió del correo del Club de Villa de Guadalupe, quién está pidiendo la 
solicitud y la firmaron varios clubes. Me di la tarea de hablarles a los clubes, con la gran 
sorpresa que unos clubes ni sabían que estaban en esa carta. Fíjense quien firma y de 
dónde salió. ¿Quién la redactó? El compañero Alfredo Juárez que vio que me estaba 
riendo y que estaba pidiendo la aclaración. Yo me reía porque él en Internet, en 
Facebook. Cuando el compañero Gobernador que es la máxima autoridad del Distrito 
publicó, la Carta de los coordinadores que él había designado, los Coordinadores 
regionales, él en el Facebook puso la carita de me divierte y lo tengo capturado por si lo 
quieres ver, porque sí lo viste y se río, lo dejé. Él publicó otra cosa de LCIF, de los 
coordinadores y todo eso y yo le puse la misma carita, le pongo yo también me divierte y 
el señor me contesta. ¿Qué te da risa? Ahí está en Facebook, lo pueden ver, momento en 
que él pidió respeto yo respeto  y él no lo dio señor yo ya aclare, porque me reí OK, el 
señor está aquí, les estoy diciendo que la carta que pidieron quienes la respaldan ni 
sabían de la carta. OK, ellos están escribiendo, ellos están pidiendo en esa carta que se 
aclare porqué se agarró dinero de la Convención de la cuota Distrital, señores. Allí está y 
en su momento en San Luis le puse a disposición de ustedes para aclarar cualquier cosa 
y allí tenía el informe. Tan es así que al compañero de Monterrey Poniente fui y le dije, le 
enseñé y se lo puse a su disposición para que lo checara cualquiera esto lo llevé a San 
Luis, No Paco, no hay ningún problema, al cierre del ejercicio, les presentamos ese cierre 
de gastos, ese presupuesto de gastos se presentó y aquí está y se presentó ahí y dijeron, 
hoy es mucho, o sea, el tesorero les dijo, es que son 50 y tantas hojas, miren, aquí están 
todas las hojas, aquí está todo, todo y recibos, todo el detalle es que se dice, se gasta 
$1,000,000 de pesos, en la Convención se cobraron $750,000.00 Estoy redondeando 
números, no se cobraba, o sea, faltaron para cubrir el $1,000,000 de pesos, pero 
compañeros, quiero explicarles que todos sepan los compañeros ex Gobernadores que ya 
hicieron su Convención. Saben que a ustedes se les dijo la verdad, se gastó $1,000,000 
de pesos en la Convención. ¿Por qué? Porque desde $750,000 pesos que se cobraron o 
que se recolectaron nada más ese dinero se podía utilizar para gastos de la convención, 
que la comida, hospedaje y entretenimiento, en el presupuesto de gastos que se le 
presentó al principio, nosotros ahí metemos los gastos de la Reina, los gastos de los 
Leos, los gastos de reconocimientos, todos los reconocimientos que se dieron en la 
convención, los gastos del orador, los gastos del director, del ceremonial y de la directora 
del ceremonial de las Damas se pagaron.  No de la cuota del carnet ustedes pagaron de 
la Convención. De ahí se agarraron para pagar las sillas de ruedas, los bastones, los 
andadores porque fueron reconocimientos y preseas que se les dio y que todo mundo lo 
recibió. Si ustedes llegan y checan el informe, verán que esos $250,000.00 pesos del 
presupuesto y ustedes autorizaron. Para eso estamos, para aclarar y aquí estoy 
precisamente para aclararles y que no les digan cosas que no son, sí que no les digan 
cosas, es que agarró dinero. Ah, es que esto y él nos está asesorando y en el que se 
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están diciendo eso, quiénes están metiendo ese divisionismo del que habló Rocío.  
Gracias.  

Compañeros, seguimos con nuestro programa. Hemos terminado con Asuntos Generales 
pasamos a los Informes de la Directores y Asesores Distritales Continuamos con el C.L. 
Ramiro González de San Nicolás de los Garza en su tema de cáncer infantil.  Con la venia 
de los integrantes del Presídium con la del Gobernador Gaudencio. Me permito 3 minutos 
de fama Gobernador Gaudencio.  Lo que nos une como leones   Solamente como 
recordatorio, pues aquí algunos conceptos que ya todos lo conocen, ya los hemos 
presentado en otras ocasiones en algunas platicas virtuales. El cáncer infantil es un 
problema de salud pública mundial. El 65% de los casos de cáncer se detecta en etapas 
avanzadas, qué podemos hacer para la prevención, promoviendo prácticas de salud de 
vida saludable, acceso efectivo a los servicios de salud y establecer y favorecer un 
diagnóstico temprano, como vemos en el siguiente caso, cada año se diagnostican más 
de 300,000 niños. La edad promedio donde se presenta el cáncer Infantil es a los 6 años , 
En gran parte de los problemas del cáncer en materia de los niños son en la leucemia y 
glaucomas un 62% de los casos de los pacientes con cáncer, el resto es.. Hay que estar 
alertas en esto que todos los leones sepamos e informemos a la Comunidad, 
principalmente a maestros, padres de familia, líderes de opinión. Cada club cuando 
menos realizó una actividad de servicio en cáncer infantil, pero cuando lanzamos el reto 
dorado, el lazo dorado es un acto tan sencillo, significa el apoyo que los leones tienen a 
esta causa global sea cualquiera de las actividades que realizan, donativos, tapa roscas. 
Aportando para quimioterapias o apoyando a las familias de los niños con cáncer, en la 
siguiente ahí está el ejemplo, porque captamos toda la gente, todos los clientes que nos 
ayudarán a afrontar el lazo dorado, simbolizando el apoyo a esta Gran campaña, en la 
siguiente vamos a ver qué como quiera. Aunque es el Distrito más grande de 
Latinoamérica. Tenemos las actividades de servicio, los números que nos dejan aquí son 
las actividades de servicio al primero de octubre y del primero de octubre en adelante hay 
muchos clubes empezaron a subir sus reportes al Facebook y a MyLion, pero el reto 
dorado era para las actividades que se realizaron durante el mes de septiembre y 
entonces en todo, en todo LCIF, perdón en todo el  Lions Clubs International en el área se 
Reportaron 3382 actividades, 827,000 personas servidas el Distrito múltiple B fue el 
primer lugar de toda Latinoamérica con 954 unidades, aportando para quimioterapias o 
apoyando a las familias.  Primer Club con reconocimiento es el club de leones de 
Monterrey Colinas, para que pase. Considerando todos los reportes que aparecen en 
MYLION todos los clubes reportaron sus actividades, aunque íbamos a reconocer, todos 
los clubes tienen reconocimiento, de los primeros 10 clubes que más actividades de 
servicio realizadas durante el mes de septiembre son los siguientes; Monterrey  Colinas,  
Club de Leones Acuña A.C. Club de leones Monterrey Poniente. Club de Leones 
Monterrey Norte, Club de Leones Trascender Nuevo León, Saltillo Nueva Tlaxcala. Club 
de Leones Monterrey Santa Lucía, Club de Leones Sabinas, A.C. Incluidos leones de 
Acuña del Río 2012, para que reciban su respectivo reconocimiento y pongámonos aquí 
al frente para la foto del recuerdo. Entregando el Asesor de cáncer Infantil y el 
Gobernador los respectivos reconocimientos. El Gobernador del Distrito dijo: Bueno. 
Ramiro, quiero felicitarte como coordinador de este programa a nivel Distrito, siempre 
hace un magnífico trabajo, excelente trabajo y no lo haces a nivel distinto a nivel nacional. 
Ramiro, eres el más grande de todos, Eres más grande que todos a nivel nacional 
también siempre, siempre tu corazón lo tienes en la mano para dar la ayuda y la 
orientación y la explicación, como la das siempre es ejemplar. Quiero felicitarte e incluso a 
nivel,  no quiero hablar más pero posiblemente a nivel Latinoamérica también se hace uno 
de los más importantes. No sé por qué todavía hablamos con esos niveles Pero ojalá 
estamos siga siendo con tu vocación de servicio, de amor a los que menos tienen y el 
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animar a todos los clubes. El día de hoy estamos en primer lugar a nivel nacional y como 
les he comentado. Coordinador de este programa a nivel Distrito, siempre hace un trabajo 
magnífico, excelente trabajo y no lo haces a nivel distinto a nivel nacional. Ramiro, eres el 
más grande en todos los aspectos Pero ojalá sigamos siendo con tu vocación de servicio, 
de amor a los que menos tienen y el animar a todos los clubes a que reporten. Agradezco 
a todos los clubes que realizaron actividades de servicio, pero en esta ocasión. Se 
omitieron los primeros 10 clubes que más actividad de servicio ha realizado durante el 
mes de septiembre. Yo sé que todos los clubes realizan más actividades, pero esas van a 
ser contempladas para la Convención. Para el reto dorado del mes de febrero, esperamos 
que se siga incrementando estas actividades de servicio.  Muchas gracias compañero 
Ramiro, felicidades y seguir adelante. 

 En su participación el C.L.  Carlos Hernández, en calidad de Director de administración 
del proyectos comenta,  El Gobernador Gaudencio me ha dado la encomienda en la junta 
de gabinete la invitación para la participación en el programa Jugueteleón es una iniciativa 
que el Gobernador ha tenido a bien lanzar para el acopio de juguetes que podemos  hacer 
entrega en Navidad y el Día del Niño  en mes de abril el año que entra, es una forma de 
estimular a los clubes. En una nueva forma recaudatoria tiene varias características. 
Número 1. El acopio de juguetes de buena calidad, aunque sean usados útiles todavía. 
Número 2, que los clubes en su campaña de acopio pueden hacerlo en la comunidad, en 
la calle para que la comunidad vea que los leones estamos trabajando.  a través de las 
formas que ustedes quieran hacer de acuerdo a los usos y costumbres de nuestras 
comunidades, por ejemplo, en un boulevard acopiando un kilómetro de juguetes. 
Imagínate como nos veríamos por ahí, quizá sea la unión de varios clubes de la región o 
de la zona. Como se hace en otros lugares, tal vez diez doce clubes y se hace una 
brigada. Entonces es primero acopiar juguetes y la segunda es tener presencia en la 
comunidad Los leones que tenemos contactos en los Municipios, oye regidor, alcalde, 
diputado, candidato. A ver apóyalos, entonces esa es la idea, el 
Gobernador Gaudencio está muy entusiasmado. Es una iniciativa que había visto trabajar 
y funcionar en otros ejercicios y la quiso retomar en esta ocasión en su ejercicio, es por 
eso entonces la importancia de que nos entusiasmemos, nos comprometamos en esta 
campaña, es también medible, o sea, no nomás es decir, hagamos y luego no.  Se va a 
medir a través de su Jefe de Zona, de su Jefe de Región para que de manera final le 
vayan mandando la información a la Directora de Campañas, a la compañera Ninfa, la 
intención es estimular, es una de las campañas más nobles que podemos hacer y nos 
ayuda como una campaña recaudatoria como el mismo que hacemos, como la visita que 
hacemos y como todo lo demás, también podemos tener recaudación de juguetes. Les 
agradezco bastante Compañeros.  

El C.L. Alonzo J. Cantú González del Club de Montemorelos y Director de Diabetes, en su 
intervención dijo lo siguiente: Buenos días, comenta lo siguiente, ¿Cómo vamos en la 
diabetes? Hemos estado trabajando con los Clubes la gran mayoría están informando, 
algunos han tenido cuando menos 1 actividad en cuanto a la diabetes. Dentro de los 
clubes que han tenido también mayor participación han sido 6 los clubes que han 
participado mucho más en todos los meses y son clubes de   Montemorelos, el club de 
Monterrey, Colinas, Monterrey Poniente, Acuña, Nuevo Laredo y Mujeres de Corazón. 
Para esos clubes para que sirva como estímulo le voy a rifar dos aparatos para la glucosa 
para que sigan trabajando, sigan echándole ganas los reconocimientos, yo solo pienso 
dar a fin de año ya que tengamos los datos completos de todas las actividades del año 
aquí nada más. Eso era porque lo quería mencionar y dentro de las actividades de los 
todos que no hayan trabajado. Les pido que constantemente reporten actividades 
preventivas, las actividades preventivas son cuando les tomas la glucosa. Las pláticas 
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que dan en la comunidad cuando hace una reunión y hacen una caminata por la diabetes, 
esas son las actividades preventivas y hacer un cambio en el estilo de vida de las 
personas, tratar de que cambien un poquito la forma de la comida,  sobre todo lo que es 
un plato de buen comer lo que todo lo que va a tener, esa información, eso es lo más 
importante y las actividades primarias que debemos de hacer para evitar que se hagan 
diabéticos, la diabetes es la segunda causa de muerte en todo México. Muere una 
persona por complicaciones de diabetes cada 7 minutos, entonces las primera causa de 
muerte, de amputaciones de pierna que no son por accidentes, causas violentas, 
entonces por eso tenemos que tener cuidado o son publicaciones muy feas porque la 
gente después no sigue el control, quisiera que nos enfocáramos más en las actividades 
preventivas. Es bueno que den medicamento, es bueno que apoyo a un paciente por 
diabetes o de una silla de ruedas, todo es muy bueno, pero procuren enfocarse un poquito 
más a las actividades preventivas.  Muchas gracias. Los clubes que acabo de mencionar 
ahorita me acompañan: Monterrey Poniente, Acuña, A.C. Nuevo Laredo, Mujeres de 
Corazón y Mujeres Líderes y Colinas. Montemorelos lo saque porque debe poner el 
ejemplo. Todos hemos trabajado, pero ellos son los que han tenido más actividades. En 
julio, septiembre y octubre en MyLion. Actividades registradas. 

De Inducción Leonística, el compañero Ramón Juárez Ferrer de Monterrey Norte. Tiene el 
uso del micrófono. Muy buenos días, con la venía de nuestra soberana SGM Diana 
Lorena I y con el permiso del Presídium, me permito presentar el informe de actividades 
como asesor Distrital de instrucción Leonística correspondiente a estos meses de agosto. 
Septiembre y octubre. Gobernador tengo a bien reportar que se dio la capacitación 
requerida por los Jefes de Región 4 y 8. Acudieron cuatro Zonas en estas 2 regiones. En 
esas 2 diferentes fechas un total de 7 clubes con un total de 57 asistentes en esta 
actividad,  en esas 2 regiones que requirieron capacitación y en total fueron 10 horas 
Hombre de capacitación otorgada. Es todo señor Gobernador. (Palabras del Gobernador) 
Muchas gracias compañero por esa participación y lo invito a seguimos trabajando con las 
capacitaciones. Compañeros estén al pendiente porque en todas las regiones va haber 
capacitaciones.  

C.L. Marcial Martínez Gutiérrez del Medio Ambiente Muy buenos días para todos los 
leones con la venia de las autoridades, yo estoy contento con el evento del día de ayer 
donde realizamos el evento de los trajes reciclados. Compañero Gobernador, quiero si 
están aquí las mamas de las cachorritas que se pongan de pie o los papás, que 
participaron en el traje reciclado, Claudia ponte de pie para que les reciban un aplauso de 
todos los leones por el trabajo que hicieron las cachorritas con sus trajes reciclados y a 
las mamás por el trabajo, creo yo que es por primera vez que pasa en el Distrito B3, la 
participación de traje reciclado, a los jueces que estuvieron viendo los trajes para 
calificarlos. En la tercera junta de gabinete en Monterrey Poniente se entregarán sus 
reconocimientos.  Los 3 primeros lugares para llevarlos a participar al nacional, ya que el 
director nacional, Humberto Corral, nos  dé la convocatoria para llevar esos trajes y de ahí 
si quedamos  en un lugar, en primer lugar nos vamos a Latinoamérica a participar, hemos 
ganado ya la primera vez, Primer desfile de Trajes Reciclados por primera vez en el  
2021, donde estaba el compañero Gobernador Filiberto, ahí quedamos en primer lugar a 
nivel Internacional en México. A nivel Nacional en segundo lugar y una cachorrita quedó 
en  primer lugar en Latinoamérica. Todos los Clubes de esta región sigan participando 
todavía nos falta en Monterrey  realizar otro desfile, me falta participación de los Leos,  los 
3 primeros lugares para ver que nos podemos quedar otra vez en primer lugar y  seguir 
trabajando. Otra cosa que les quiero comentar, el Club de Leones de Ramos Arizpe con 
apoyo de mis hermanos Rafael,  Sergio y Gaspar Martínez,  tenemos unos proyectos este 
que vamos a elaborar en nuestro club, tenemos mucho espacio para construir 2 pequeños 
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viveros para producir hortalizas y suculentas, ya vamos a iniciar este programa para que 
el Distrito B3, registre  esos trabajos, que los  clubes que tengan espacio, realicen un 
pequeño vivero, siembren semilla o planten un árbol,  las semillas que tenemos nosotros 
germinando cerca de nuestra región. Muchas gracias este, pues ya entré con una 
información que me entregó el C.L. José López, que es el apoyo que tengo para medio 
ambiente. Quiero agradecer a Monterrey Colinas, Monterrey Poniente, Trascender Nuevo 
León, Matamoros, Acuña, Nueva Tlaxcala, Sabinas. Dra. Urquieta y Huejutla. Estos 
clubes son los que han reportado sus actividades del medio ambiente en MyLion. Yo he 
tenido un poco de árboles plantados. Acuña lleva 80 árboles plantados, doctora Urquieta 
35, tenemos un porcentaje de los huertos familiares con 5%,  plantación de árboles 5%, 
recolección de tapar roscas, 45%, recolección de PET 20%, recolección de cartón 10%, 
recuperación de botes de aluminio 10%. Y el crecimiento de partes con el 5%.  Vamos a 
trabajar por el medio ambiente, los problemas de los cambios climáticos  en el planeta nos 
está llamando a los leones para apoyar el medio ambiente, gracias por escucharnos.  

Es el turno del compañero Mario Olivera Bustos de GLT de San Nicolás y se prepara el 
C.L.  Hugo González Villarreal GMT.  Amigos en esta ocasión me anuncian como GLT, 
pero más bien vengo como representante del Instituto de Formación de líderes dirigentes 
de nuestro Distrito. Aquí está presente nuestro Director General Genaro Castañeda y los 
integrantes de dicho Instituto. La situación es la siguiente, hace unos momentos el 
Gobernador señaló que vamos a continuar teniendo capacitación. Si en épocas recientes 
tuvimos la fortuna por una parte, aunque desafortunadamente por la otra de que la 
pandemia nos recluyó en nuestros domicilios, que teniendo ya una herramienta para 
trabajar, no la habíamos aprovechado y a partir de entonces lo empezamos a hacer lo que 
es las capacitaciones virtuales es decir por Zoom, en particular y de esa manera pudimos 
seguir trabajando y participando con ustedes y transmitiendo información que 
consideramos debería para todo el Leonísmo en general, el día de hoy ya podemos con 
cierto orgullo decir que estamos regresando a las acciones presenciales, la más reciente 
que tuvimos fue hace pocos días en San Luis Potosí, el día de ayer lo hicimos de 
conocimiento al gabinete, pero es importante que todos ustedes lo conozcan, estuvimos 
en San Luis Potosí impartiendo un seminario con la presencia de todos los integrantes y 
otros compañeros que fueron invitados para complementar las presentaciones que 
estaban haciendo para los compañeros de San Luis, hoy les informamos para que de 
paso nos vayamos preparando aquí en Saltillo nos veremos el próximo día 9 de diciembre 
y le estamos diciendo para que levante la lista de asistencia el   Jefe de Región.  Que le 
estamos solicitando o lanzando el reto que seas la coordinadora, manejes la logística en 
coordinación con nuestro director, la asistencia del sábado 9 aquí en Saltillo durante la 
mañana. Ya el horario y las necesidades y todo lo que tenga que trabajarse, te 
agradeceremos que lo coordines con Genaro y con el apoyo de los Jefes de Zona de tu 
jurisdicción y por supuesto, esperar que todos  participen. Estaremos aquí en Saltillo y 
que este evento pues tengamos una abundante asistencia el domingo 10, van a ser 2 días 
seguidos porque es diciembre y no queremos pasar al siguiente fin de semana ya que 
todos van a querer irse de vacaciones porque ya es 16, el domingo 10 Llevaremos a cabo 
dicho seminario en la ciudad de Monterrey, ya lo comentamos con el director que es de 
Monterrey Poniente y si el su presidente ya está enterando. Entonces el domingo 10 lo 
haremos en la ciudad de Monterrey y allí le vamos a agradecer a los Jefes de la Región 
quinta y sexta. O sea el área metropolitana y el área citrícola que se integren para que 
todos en esta región participen, obviamente esperamos mayor participación puesto que 
son 2 regiones y una de ellas con 16 clubes.  Entonces esta es la situación también le 
vamos a encargar a los Jefes  de Zona que colabore para que inviten a todos los clubes, a 
todos los socios y  que estén presentes de esos clubes inviten a nuestros compañeros 
mientras más seamos más podamos participar, más podamos compartir con ustedes ya 
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de manera presencial. Seguiremos trabajando región en las regiones junto con los jefes 
de Zona y Región correspondientes. El área metropolitana y de la región citrícola. Les ha 
repetido tanto el día de hoy desde el inicio de esta jornada, el conocimiento nos da fuerza, 
el conocimiento nos lleva a hacer lo que estamos siendo y si no pensamos lo que es, lo 
que sí es la historia de México. También conociendo la normatividad y las acciones que 
podemos llevar a cabo también así podemos tener esta institución,  Vamos a aprender un 
poco más, vamos conociendo un poco más, compartamos experiencias. Nos vemos 
entonces ya en acuerdo del instituto con ustedes en día 9 Saltillo y día 10 de diciembre en 
la ciudad de Monterrey, Muchas gracias. 

En su intervención el C.L. Víctor Hugo González, menciona que la idea de ayer hablamos 
de visión 1.5. Hoy escuchamos el trabajo de los directores y el gran desempeño en las 
actividades que se están haciendo, estamos trabajando por las causas globales y por 
otras más que da el servicio a la comunidad, recuerden, es muy importante decir allá 
afuera, no es el club de Leones Monterrey Poniente, no es el Club de Leones Nueva 
Tlaxcala,  Victoria, Saltillo, Acuña. Son los Leones, bajo ese orden de ideas, tenemos que 
seguir sumando manos y hoy quiero retar a los que están aquí en la primera fila, a otro 
está en la tercera fila, que es nuestro amigo Ramiro Vela y a todos los miembros  
dirigentes. ¿Por qué? ¿Por qué lo digo a ellos? Porque visión 1.5 tiene una tarea 
específica para todos los ex dirigentes internacionales, entre ellos somos todos, los Ex 
Gobernadores y luego eso en primera ocasión en muchos años que tengo yo que 
considera a los Ex Gobernadores como punto medular para el aumento de la membresía 
entonces hay un reto, hay que trabajar por visión 1.5 eso lo hablamos ayer nada más. 
Quería puntualizar eso y quiero poner atención de los números. Los números son fríos, 
pero tenemos que hacer mención de lo siguiente. Iniciamos con 1936 socios. Tuvimos 
hasta el día de hoy 102 altas, pero llevamos 64 bajas, de esas 64 bajas el día de hoy 
estamos trabajando por regresar, que se metan de nuevo a nosotros 2 clubes de leones. 
Que por alguna razón están en cero y por eso vamos a buscar que se reincorporen 28 de 
los 64 que se dieron de baja. Estamos. Trabajando en eso, hay que hacerlo. El día de 
ayer mencionaba de la importancia de la membresía para efectos del reconocimiento de 
excelencia, ya vimos aquí los trabajos, la actividad que es nuestro quehacer cotidiano de 
servir a la comunidad. Pero una de las grandes tareas que tenemos es la membresía y 
quiero hacerles mención de 76 clubes que somos en el Distrito, en este momento 
tenemos 28 clubes que tienen fidelización o retención, eso significa que estamos posición 
de poder trabajar. Tenemos 25 clubes que han tenido un incremento y solo 9 clubes han 
tenido hasta el día de hoy saldo negativo. Esos saldos negativos pueden ser por cualquier 
causa, pero como les dije ayer no están exentos del reconocimiento de nuestro 
Gobernador. Hoy vimos que el trabajo de nuestros directores y las manos son importantes 
para trabajar. Ojalá y sumemos más. Estos son uno de los números fríos 101, de 
Fidelización, vamos por eso uno más y lograr el objetivo de Club de excelencia. Si hoy 
tienes 2 socios y tienes fidelización, vamos por los 3 más para lograr el objetivo del 1.5. 
Podríamos tener todos y cada uno de nosotros algo que hacer señores, yo les pido que 
no lo dejemos a un lado. Es muy importante el servicio definitivamente es muy importante 
la membresía, durante ya varios años ha tocado estar en esa tarea y haciendo un 
impulsor del incremento de la membresía, Le he dado mucha lata, pero no importa, vamos 
a trabajar por ello, creo que es importante trabajar con la membresía. Víctor González 
está aquí para servirles a todos ustedes, Víctor González siempre estará para servir al 
leonísmo. Aquí estoy para lo que sea necesario. Amigo Gobernador, sabemos bien que 
siempre estamos al pie del cañón y sirviendo lo necesario, hoy el reto es de todos 
nosotros, pasados Gobernadores tienen un reconocimiento especial. Mención 1.5 Si 
logran el objetivo, pongámonos las pilas, la historia nos dice que trabajamos con el bien y 
vamos por mas, muchas gracias. 
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 En su participación el C.L. Pedro Menchaca, Asesor Distrital de Mitigar el Hambre, 
Buenos días a todos con la venía de nuestra Reina, con la del Presídium. Voy a dar mi 
informe de lo que es el primer trimestre de Mitigar el Hambre. Esta fue la sugerencia de 
actividades del primer trimestre de lo que mandamos a los clubes en la primera junta fue 
lo que se proyectó era visitar a asilos de ancianos y entregar comidas saludables difundir 
por medios visuales de la importancia de la lactancia materna. En septiembre también 
hicimos promoción virtual de la importancia no desperdiciar los alimentos y comprar solo 
lo que necesites y gestionarlo bien. Y en octubre, pues empezamos con la promoción de 
la Lata que dan los Leones, que ya la tenemos programada para para este mes de 
noviembre. También pláticas sobre la alimentación saludable, el plato del buen comer y la 
jarra del buen beber. Aquí están presentando un informe de las actividades reportadas de 
servicios en MyLion son los clubes que reportaron sus actividades, no todos reportaron. 
Esta Acuña, Acuña del río, Monterrey Poniente, Sabinas, A.C. Guerrero, Matehuala, 
Matamoros, Monterrey Centro, Monterrey Colinas, Monterrey La Silla, Monterrey Norte, 
como lo había mencionado Nuevo Laredo, Sabinas A.C., Sabinas Mujeres de Corazón, 
Saltillo, Saltillo 90, Saltillo Dra. Esther Urquieta Yáñez, Saltillo El Sarape, Saltillo Nueva 
Tlaxcala. San Nicolás de los Garza. Soledad de Graciano Sánchez y Trascender Nuevo 
León. Estos son todos. En los próximos los 3 meses reportaron al menos 1 actividad de 
servicio en la página My Lion. Hay clubes que reportan más de una actividad, como es 
trascender, Monterrey Poniente,  entre otros, son los clubes que más trabajan en cuanto a 
reportar sus actividades en My Lion, como lo hemos mencionado durante la junta, bien 
importante, recortar sus actividades en My Lion. En total en este primer trimestre en el 
Distrito tenemos 19,211 personas servidas en cuanto a la causa Mitigar el Hambre. Estas 
son algunas de las evidencias fotográficas que los clubes que me mandaron, y bueno es 
todo de este trimestre, que viene lo que se planea trabajar, vamos, son las actividades 
que le sugiero que pueda realizar los clubes dentro de  la causa Mitigar el Hambre en 
noviembre, pues tenemos lo de la Lata que dan los Leones, ya están las fechas 
programada, también les sugiero promover dietas adecuadas y entrega de despensas con 
alimento para personas con diabetes. En diciembre también continuamos con la Lata que 
dan los leones y entrega de comidas calientes, ya sea para Navidad y Año Nuevo. En 
enero está la actividad de entrega de Rosca de Reyes a familias vulnerables de la 
Comunidad, el Distrito múltiple B nos está proponiendo el reto de 3000 este es un reto de 
mitigar el hambre, que consiste en recabar 3000 kg de despensas en el Distrito,  Esto es a 
nivel múltiple y es ahí donde les puse un comentario que una despensa de 10 artículos 
equivale a 8 kilos. Esto también es importante que lo suban a MyLion, que lo reporten en 
sus redes sociales o por cualquier medio, por mi parte es todo, muchas gracias. 

C.L José Luis Olivares GST. Buenos días, ahora con la venia de nuestra Reina de distrital 
y de las autoridades que hoy nos acompañan en la mesa del Presídium. Como GST, hoy 
quiero antes que nada, felicitar a todos los Clubes de Leones de este Distrito B3 que han 
estado haciendo y subiendo sus actividades de servicio. Vamos bien dentro de todo lo 
que cabe, los números son fríos pero vamos, ayer que tuvimos nuestra reunión con el 
gabinete se informó que tenemos alrededor de 50 clubes que están informando. Tenemos 
23 o 24 clubes que no están informando, pero están haciendo su tarea. Felicidades, 
enhorabuena. Vamos a seguir trabajando. Vamos a seguir subiendo las actividades, 
vamos a seguir reportando, pero una de las tareas que nos estamos llevando todo el 
gabinete, Jefes de Zona, Jefes de Región y que hoy se lo quiero compartir a los 
presidentes y secretarios que están aquí de clubes, es de que debemos de tratar de 
seguir subiendo todas las actividades. Que por alguna razón o por algún motivo, no han 
podido subir alguna actividad por la situación que en algún momento dado que quieran, 
por favor acérquense con nosotros y les ayudaremos si no tienen la clave, trataremos de 
ayudarles, si no saben cómo subir una actividad nosotros los activaremos, como les dije a 
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los Jefes de Zona, a los Jefes de Región, tenemos también al compañero Eduardo 
Andrade aquí saltillo que está trabajando, ha impartido ya 2 pláticas. Sobre el uso de 
MyLion, en lo que va de del ejercicio vamos a seguir trabajando para preparar a todos los 
presidentes y secretarios de los diferentes clubes. Quiero recalcarles que tenemos que 
trabajar en esos 24 clubes que no están reportando, de  esos 24 hay 12 que no han 
subido su PU 101, por alguna razón hemos estado tratando de localizarlos, entonces les 
encargamos mucho por favor, al Jefe de Zona, al Jefe de Región que se pongan en 
contacto o que traten de ponerse en contacto con esos clubes para ver de qué manera 
podemos apoyarlos para registrar la PU 101. Para que puedan también informar. Otro de 
los puntos que nos están pegando bastante y aquí quiero también hacer hincapié a los 
Clubes de Leones. Hoy en nuestra plataforma también los Clubes Leos suman. Pero 
también restan, hay clubes leo que están registrados en los Clubes de Leones, pero hay 
clubes Leo entonces lo primero que tendrá que hacer el Club. Hay 2 opciones que lo dije 
activo o dar de baja al Club Leo, a través de un formato que ya saben cómo le van a 
hacer para darlo de baja o reactivarlo, para que pueda estar informando, porque así 
como  los Clubes de Leones reportan y los que no reportan nos afectan, ya ahorita en 
MyLion los clubes Leo que no reportan nos están afectando, hoy traemos entre un 60,  
65% de clubes reportando, pero traemos cerca de  12 o 14 clubes Leo que no están 
reportando o que no hay Leos. Así que tanto el Presidente Leo como los diferentes 
presidentes de Clubes que chequen por favor en sus clubes que tienen Leos o que no 
saben,  que se acerquen también al Presidente Leo para que les diga si en ese club de 
leones existe un Club, si está trabajando y si no, pues para darlo de baja y eso nos va 
ayudar bastante a poder incrementar o el otro nuestro Gobernador. Tiene un compromiso. 
Porque han aumentado tratar de llegar a un 98% de clubes reportados en este ejercicio. 
Hoy como les dije, llevamos 60,  65% más o menos. Creo que podemos llegar a ese 95 o 
98%, pero eso se logra con todo el apoyo y toda la ayuda de los presidentes y secretarios. 
Vamos a subir los informes, sé que trabajan los leones, hacen mucho trabajo porque se 
ve en las diferentes redes sociales, pero a veces. Esas fotografías. También puede ser un 
reporte, sí, pero la gente no lo sube en My Lion, o sea, vamos a contar con un servidor. 
Para cualquier duda está aquí el compañero Eduardo Andrade o a través de los Jefes de 
Zona está el Jefe de Región  para poder hacerlo muchas. Gracias.  

Pido al C.L.  Jesús Rodríguez Rico de LCIF de su reporte. Gracias compañera, Miren lo 
referente a LCIF es la fundación. Quiero comentarles esto que el Gobernador Gaudencio 
Milán Castañón. Me asignó como Coordinador Distrital, dándome un nombramiento, el 
cual respeto y agradezco. Por esa razón tuvo a bien a través de una reunión, nombrar a 8 
Coordinadores, uno por Región. Si es cierto, hay una confusión, como dicen, pero bueno, 
pues eso no es cuestión del Gobernador. Eso es una facultad que él tiene como 
Gobernador de darnos esos nombramientos, como se lo dio a José Luis olivares y a mí, 
por esa razón, ustedes me ven a mí dando los informes de la fundación y quiero decirles 
que no es de nadie como dicen de desconocimiento que el pasado Gobernador Francisco 
Mendiola. En acuerdo con Gaudencio, actual Gobernador y nuestro primer 
Vicegobernador, el compañero Milton, ellos tuvieron a bien tener un acuerdo, incluso ese 
lo mandaron a la fundación diciendo que su servidor por los 3 años iba a hacer el 
Coordinador Distrital. Por otro lado, se nombran a otros Coordinadores que en lo personal 
no me informan en lo mínimo. En el caso de Raúl Cavazos Caballero, el año pasado fue y 
yo les dije y se los digo, fue a pasearse a Quito. Con presupuesto de la fundación y en lo 
personal, pues no hizo absolutamente nada por el Distrito, sin embargo, nosotros no 
teníamos un nombramiento de la Oficina Internacional pero dentro de México nosotros 
tuvimos el primer lugar en donación. También a nivel Área Estatutaria, aunque sea con 
una donación mínima. De 1 USD fuimos el primer lugar en donativos, entonces pues todo 
esto se debe a cada uno de  ustedes, del trabajo que realizan, el apoyo que le dan a la 
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fundación y nosotros también aportamos. En esta ocasión de la conmemoración del 50 
aniversario de los Amigos Melvin Jones. Aportamos también con pines que nosotros a 
través de los encargados de las regiones, sobre LCIF esto lo hicimos y bueno, ese 
depósito de cada uno de los encargados de la región se hizo no una cuenta personal se 
hizo a la Tesorería del Distrito. Para que de ahí fueran enviados esos recursos cual debe 
de ser para la fundación. Tenía la necesidad de aclararlo porque yo sinceramente como 
cada una de las personas que tienen un nombramiento y aquí me acaban de anteceder 
en cuanto a lo que fue su trabajo en mitigar el hambre, el GLT, el GMT, GST en todo lo 
que han estado trabajando las personas que me han antecedido, pues ellos tienen un 
nombramiento de nuestro Gobernador. Es por ello que yo pienso y creo que se debe 
respeto a nuestro Gobernador y debemos realmente ajustarnos, porque para nombrar un 
Coordinador deben de estar de acuerdo hasta donde yo sé debe ser de común acuerdo la 
fundación con el Gobernador, no se vale imposiciones y eso ya lo dejó muy claro él en las 
reuniones que tuvimos. Por eso es de que es un servidor, va a seguir trabajando en lo que 
son las actividades de la fundación. Hasta que el Gobernador nos diga, yo le agradezco a 
cada uno de ustedes todo esto que ustedes están haciendo. Para no estar chocando con 
cualquier compañero de que  si me compras a mí o no el PIN, son aportaciones a final de 
cuentas. Aquí lo importante es ayudar a nuestra fundación, como le repito el año pasado 
no tuve ese nombramiento, sin embargo los resultados ahí los tienen ustedes, por eso me 
da mucho gusto que ustedes sigan apoyando. Por cierto, todavía traigo boletos para la rifa 
que voy a hacer si completamos para la placa para la fundación y tengo yo la 
autorización. Ayer me decía un compañero que andaba vendiendo boletos, pero no supo 
explicarme de 400 pesos, también ahí para la fundación, le pregunté al Gobernador y me 
dijo que él no tenía a nadie, muchísimas gracias por su atención y espero la colaboración 
de cada uno de ustedes dentro de sus clubes, para lo que es la fundación, gracias a que 
tengan buen día.  

Hace uso de la palabra el C.L. Eduardo de Jesús Vázquez Torres, Asesor de la de la 
Visión, del Club de Leones El Refugio. Familia Leonística, Como Coordinador de 
conservación de la Visa, le he pedido a mi compañero Max Rafael, del Club de Leones 
anfitrión, me apoye porque es también asesor de la vista en esta zona y hemos visto que 
de los 77 clubes. Que contamos en el Distrito solamente informan a MyLion 23. Quiere 
decir que 54 clubes no están realizando actividades en relación a la vista. Los 23 Clubes 
que participaron en Las campañas visuales y que han informado que han entregado 
muchos lentes y que han detectado pacientes con Cataratas, Glaucoma y otras cosas son 
los siguientes. Tenemos. a Villa de Guadalupe, Trascender, Nuevo León, San. Nicolás de 
los Garza. San Luis Potosí, Saltillo Nueva Tlaxcala, Saltillo Doctora María Esther 
Urquieta.  Saltillo, A.C., Sabinas Mujeres de Corazón, Sabinas AC.,  Parras, Nuevo 
Laredo, Centenario, Nuevo Laredo, Nuevo León, Mujeres Líderes, Muzquiz, Monterrey, 
Santa Lucía, Monterrey, Poniente, Monterrey, Colinas, Montemorelos, Monterrey 
Chepevera, Linares. El Refugio, Acuña del Río 2012 y Acuña A.C. Gracias Max. Estos 
clubes nombrados han informado a MyLions, felicidades a todos los que participaron y por 
ese motivo vamos a hacer una rifa en este momento ya previamente tenemos aquí los 
nombres de los clubes que participaron donde vamos a rifar este bastón para las 
personas con discapacidad visual, que no pueden mejorar su visión con  anteojos. Que no 
pueden mejorar su visión con cirugía. Este bastón es muy importante para esas personas 
y tenemos otro aparato que también vamos a rifar 2 aparatos más, aquí los tenemos 
Víctor, como se llama. ¿Son 2 aparatos que se llaman ventilen ya los conocen verdad? 
Quienes realizan las campañas de la vista se dan cuenta que al momento de entregar 
unos lentes es necesario ajustar los lentes para que no se les aflojen, no se les 
bajen, entonces estos aparatos son donde se avienta aire caliente es como una secadora 
bueno, entonces vamos a la rifar, sabemos que contamos con 3 minutos nada más. 
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Entonces a los 3 primeros premios les van a entregar la Reina Diana por favor si me 
acompañas por favor, quiero que este como testigo y desea que aquí me entreguen los 
premios. Mi Gobernador Gaudencio. Entonces el primer número o el primer club que 
salga premiado le vas a entregar este aparato que se llama Ventilen. Sabinas AC. Por 
favor, presidente del Club Sabinas, A.C. ¿Si ustedes ya tienen ventilen, podemos donarlo 
a otro Club que no tiene, ya sabía que no tenía? Felicidades amiga. El segundo premio es 
este bastón les puede servir para muchas cosas, pero principalmente para las personas 
con discapacidad visual. El Premio es para Linares, gracias. El otro aparato un 
ventilen, está en su estuche en su caja. Es para el Club de Muzquiz. No está presente, 
pero. El Jefe de zona por favor pase, yo quiero invitarlos hablando de retos. Es importante 
que todos asumamos este reto. Si somos 77 clubes y solamente informan 23, los otros 54 
se debería de acercar con los clubes que ya mencionamos y que tienen experiencia en 
este tipo de campañas visuales. Eso es lo que yo pienso que nos puede mantener a un 
club unido a un club fuerte, porque todos vamos a participar. Por favor, se le hace su 
entrega de este ventilen al Club de Leones de Muzquiz. Muchas gracias, Gobernador, 
gracias. Bueno. Entonces los seguimos invitando, esperemos que la siguiente junta que 
se va a realizar en Monterrey Poniente podamos entregar más premios a clubes, muchas 
gracias a todos por seguir informando. 

 C.L. Hortensia Campos de las Brigadas Médicas, muy buenos días Gobernador. Lo 
prometido es deuda. En la reunión de región, informamos de la brigada de salud que 
llevamos a cabo aquí en Saltillo el 30 de noviembre, quiero comunicarle de forma general, 
que en esta brigada atendimos a 343 personas y 2,095 acciones con la participación de 8 
clubes y participaron 63 socios. Se entregaron reconocimientos a todos los participantes.  
La siguiente brigada será en el Club de Leones de Arteaga en la que estas cordialmente 
invitado y te pido entregues los siguientes reconocimientos, el primero es para la Doctora 
María Elena Farías Cabello, del Club de Leones Nueva Tlaxcala, C.L. Ma. Elisa Gómez 
García de Club de Leones Arteaga, C.L. María Guadalupe Escobedo, C.L. Susana 
Villarreal y C.L. María Elena de león Galindo, doctor Jorge Sánchez Alvarado, C.L. 
Roberto Brown Vázquez, C.L. Fernando Javier González Arreguín de Saltillo A.C. en 
agradecimiento por su trabajo, Muchas gracias. Palabras del Gobernador: Hortensia, te 
agradezco mucho por toda la actividad que estás desarrollando y los invitamos a que 
sigan colaborando en este tipo de campañas. 

 C.L. Roberto Brown de aparatos ortopédicos de Saltillo A.C. Buenos días compañeros. 
Nada más para informarles que seguimos sin reportar a MyLion las donaciones que han 
hecho de sillas de ruedas; de bastones, de anderas, de muletas. Algunos sí lo han 
reportado otros no, entonces sí les pido por favor que se apliquen tantito en eso para ya 
en la Tercer junta de Gabinete entregar la información completa de ese tema y así mismo 
quiero informarles que se realizó una actividad en Saltillo. En el que participaron 5 Clubes; 
Club de Leones Arteaga, Club de Leones Cihuatl, Club de Leones El Sarape, Club de 
Leones Nueva Tlaxcala. El Club de Leones Dra. María Esther Urquieta participó en una 
Lotería para recabar fondos para comprar aparatos ortopédicos. Se recabaron $14,000.00 
pesos, los boletos que venda cada club a $100.00 pesos es dinero del club y lo gasta en 
aparatos  ortopédicos, para que se den una idea nada más el  club de Leones Arteaga, 
con $3,400.00 pesos, compró 2 sillas de ruedas. Esto es lo que tengo que informar, 
espero que sirva de ejemplo para que otros clubes realicen ese tipo de actividades, es 
cuanto compañeros Muchas gracias. 

Inicio formal de la segunda campaña Distrital, que Los Niños no tengan Frío. Por lo 
anterior, solicita nuestro C.L., Gobernador del Distrito Gaudencio Milán Castañón tenga 
bien a dar  inicio formal a dicha campaña en coordinación con la Directora Distrital de 
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campañas la C.L.  Ninfa Idalia  Martínez y la Asesora Distrital la C.L. María Luisa Acosta 
Treviño. Toma la palabra el Gobernador del Distrito. Quiero felicitarte Ninfa por el trabajo 
realizado como Coordinadora de todas las campañas, muchas gracias. Quiero que el día 
de hoy todos los clubes se pongan de acuerdo para hacer diferentes actividades en las 
comunidades que ustedes lo deseen. Nuestras Coordinadoras, se hizo de manera general 
el ofrecimiento de estas  sudaderas a un costo de $160.00 pesos. Todavía quedan se van 
a agotar y ya entonces si alguno de los clubes solicita sudaderas acuda por favor por 
nuestra compañera, yo quiero felicitarte Ninfa por esa Coordinación que has tenido con 
todos los programas. Igualmente felicito a la compañera María Luisa. Por esa gran labor 
que has hecho y hay que felicitarla porque el diseño está de lujo,  Muchas felicidades, La 
C.L. María Luisa mencionó lo siguiente: Muchísimas Gracias Gobernador  les voy a dar 
los resultados que tuvimos hasta hoy y que espero se mejoren porque  seguimos en la 
recaudación, agradezco a la asesora del Club, les informo, ahorita tenemos disponibles 
28 sudaderas en físico, si les interesan llevarse están a su disposición, también tenemos 
el diseño que se nos podemos dar mandar por correo o por WhatsApp para que lo 
multipliquen, el leoncito lo diseñó nuestra hija del Club Leo y con mucho cariño ella se 
dedica a eso, entonces estamos muy contentos porque la familia participa, les voy a dar 
información de lo que logramos recabar el día de ayer y el día de hoy. Participaron 28 
clubes. 7 Comités de Damas, 8 Jefes de Zona, 4 Jefes  de región, 4 coordinadoras de 
zona, 8 Reinas, una princesa, 5 asesores distritales y Directores, 4 socios de varios 
clubes que compraron sus sudaderas, un Club Leo, un presidente de Club  y un pasado 
Presidente del Consejo de Gobernadores. Solo uno ¿Cuántos Exgobernador tenemos? 
Ahí los esperamos, todavía estamos abajo recaudando fondos hasta a este momento se 
han recaudado 132 sudaderas, en el periodo  de  ayer dije que iban a ser 400, me están 
haciendo quedar mal, entonces ahí les encargo compañeros, todavía falta recaudar, tengo 
compromiso con la asociación que ayudamos hoy, que es la Casa de los Niños de Saltillo, 
que es una escuela comunitaria donde los niños van después de clases,  ellos están 
apoyando. Tenemos también la actividad esta semana con los mismos niños y como les 
digo, tenemos 28 disponibles, si se las quieren llevar, si quieren hacer pedidos, se tardan 
2 semanas en estar listas y si quieren multiplicar el leoncito por todo el Distrito este 
estamos a su disposición. En las páginas está mis datos, estoy  a sus órdenes María 
Luisa Acosta Treviño, del Club de Leones Saltillo Nueva Tlaxcala y muchas gracias a 
todos hoy apoyaron a los  15 niños de la asociación. Estuvieron muy contentos les 
gustaron mucho, muchas gracias a todos. También les invitamos a realizar su actividad en 
sus clubes y debidamente reportados en MyLion. Eso es lo más importante, se los 
encargamos mucho para que el número sea magnífico. Muchas gracias a todos. 
Nuevamente toma el micrófono nuestro Gobernador de Distrito. María Luisa te felicito por 
el empeño que le has puesto a tu comisión, Estimada C.L. Ninfa, también te felicito 
por este trabajo que están realizando y el día de hoy declaramos formalmente el arranque 
de la campaña “Que los niños no tengan frío”. Tenemos los meses de noviembre, 
diciembre, enero, hasta febrero o marzo que todavía hace frío. Todos los clubes que 
deseen donar ya sea sudaderas o el caso de algunos clubes, pues donan 
chamarras, suéteres, independientemente de otras prendas todo van a sumar no 
solamente la sudadera, mucha suerte en esta tarea que tienes muchas gracias. 

Compañera Ninfa, otra vez te pedimos que nos acompañes de manera oficial el día de 
hoy, compañeros y agradeciendo a nuestra C.L. Nancy de Botello, por el apoyo que 
siempre ha hecho en solicitar el permiso para las tiendas Soriana. El día de hoy les 
anuncio que los días 17, 18 y 19 de noviembre se va a realizar la campaña “La Lata que 
dan los Leones”. C.L. Ninfa, tienes  una gran tarea, motivar a todos los clubes para que 
participen en esta hermosa campaña, decirle que a nombre de Francis del Club de 
Leones de Victoria, por favor me llevas el agradecimiento y el saludo. Sabemos el 
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compromiso que tuvo el día de ayer, un compromiso  que dentro de su propio trabajo, no 
le permitió estar presente, nuestro agradecimiento. Muchas gracias compañeros 
oficialmente el día de hoy informamos de esta actividad, para que se realice en los días 
antes mencionados e informen a la coordinadora del programa, así como el reto es 
informar a LCIF y a MyLion por favor, sí tenemos parches para todos los clubes que estén 
informando. Esperemos que así sea, gracias por su atención. “Caminando Unidos, 
sirviendo con el Corazón”, lo vamos a lograr, contando con nuevas manos para sumar 
esfuerzos en el servicio y lograr beneficiar a más gente para dar cumplimiento. 

C.L. Gobernador del Distrito Gaudencio Milán Castañón, a fin de que proceda a realizar la 
correspondiente toma de protesta de los nuevos socios. Quienes el día de hoy se unen a 
nuestra asociación. Se solicita a los nuevos socios pasen al frente: Juan Carlos Lozano 
Cantú, del Club de Leones de Monterrey Poniente y su padrino se coloca en la parte de 
atrás. Oscar Ricardo Mendoza Moreno de Monterrey Poniente, Mónica García Conchi de 
Trascender Nuevo León y su madrina Graciela Becerra. Leticia Mares Castillo de Morelos, 
Coahuila y su madrina es Laura Navarro. Felipe Méndez de Nueva Tlaxcala y su madrina 
Nohemí Ramírez. El Gobernador toma la protesta correspondiente. Compañeros, pues el 
día de hoy yo quiero que ustedes todos van a ser testigos en esta segunda junta. Nos 
pondremos de pie todos, este es un homenaje muy especial. Estamos recibiendo a 5 
nuevos integrantes de Club de Leones, felicitar a sus padrinos por esa labor que han 
hecho, a los clubes, a los Presidentes de los Clubes, a las Directivas, pero especialmente 
el día de hoy quiero dirigirme a estos nuevos socios, felicitarlos porque han decidido 
ingresar a la  institución más grande del mundo, que tiene más de 1,400,000 socios, hay 
más de 38,000 clubes, pero aquí en nuestro Distrito B 3, como lo acaba de mencionar 
este nuestro compañero Víctor, se están sumando a los 1996 socios que somos en el 
Distrito B3 que es el más grande de México, pues tiene el mayor número de socios y el 
mayor número de clubes.  Quiero que se sientan orgullosos del club al que van ustedes 
van a pertenecer, en ayudar a los que menos tienen, siempre acompáñense de sus 
padrinos. Ustedes padrinos, cuiden a sus ahijados durante 2 años, los tienen que instruir 
muy bien. Igualmente debemos de tener los LOC orientadores, que los van a apoyar en 
ese aspecto. Pero yo quiero felicitar a Juan Carlos Lozano Cantú A Óscar Ricardo 
Moreno. A Mónica García. De Trascender. Leticia Mares Castillo de Morelos, en un rato 
más platicamos, compañera,  porque vas muy bien  porque la retención llevas estás muy 
bien renqueada y Felipe Méndez Noriega de Nueva Tlaxcala, yo quiero felicitarlos a todos 
ustedes, quiero pedirles que con esa voluntad y ese sentimiento de su corazón, el día de 
hoy les voy a tomar la protesta. Protestan cumplir y hacer cumplir los estatutos y 
reglamentos de la internacional, del Distrito múltiple B México. Del Distrito B 3, pero sobre 
todo de los Estatutos y Reglamentos de su club, así como del Código de Ética. 
Contestando los nuevos socios “SI PROTESTO”. Que el Leonísmo Internacional se los 
premie y si no, han perdido una gran oportunidad de servir a los que menos tienen. Un 
aplauso para para todos ellos. y quiero decirles que desde este momento, el trato con los 
demás compañeros es de tú.  A mí me costó mucho trabajo hacerlo porque hay muchas 
personas aquí de reconocimiento, que tienen nombramientos muy grandes pero aquí 
todos somos hermanos, aquí todos somos igual que cualquier otra persona y siempre es 
el trato de tú. Es el que debemos darnos entre los leones, felicidades y les vamos a 
entregar a los nuevos socios su PIN y la carpeta que envía la internacional. ¿A ver si 
algún si algún ex Gobernador que ya dio de alta un club levante la mano, quién ha dado 
de alta a un socio? Paco te invito a poner Pin  y entregar un nombramiento, un jefe de 
zona que ya haya dado de. En misión 1.5.  Están los certificados por favor para que le 
pongan su nombre con pluma o que lo pongan en computadora para que se vea más 
bonito.   Gracias. 
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Le vamos a pedir a nuestro compañero jefe de la zona. Entregarle esa placa Melvin Jones 
porque dentro de LCIF es una de las actividades. Lo más importante que uno debe de 
tener que ser amigo de Melvin Jones. Hazla llegar por favor e invítalos a que sigan 
trabajando fuertemente en la donación. Muchas gracias. Un aplauso. Felicidades 
compañeros. Ahora sí. Pero permanecer en el Leonísmo es un gran honor y digno de 
reconocimiento para cada uno de ustedes. También quiero reconocer que en esa silla 
dónde está esa Reinita atrás de ella está una familia que la respalda. Quiero pedirte a 
reinita que pases por favor para que hagas la rifa del DVD. Le demos un fuerte aplauso. 
La Reina también. ¿Quieren que la rifa se realice al primer número o al tercer número? En 
esta tómbola se ingresaron los 100 números que fueron los boletos, el Gobernador y mi 
asesora quedaron como testigos que les dio números, fueron ingresados en la tómbola y 
le voy a pedir al Gobernador si le puede pasar a la pantalla para sacar el número ganador. 
El número 56, es el número ganador. Le corresponde a Juan Pérez Zamora. Este boleto 
lo vendimos en Huejutla. Un aplauso para Huejutla. ¿Está el Presidente?  Pasa, por favor 
para que hagas entrega. Muchas gracias al Presidente del club que gana. Ahora sí que es 
de los clubs más lejanos. Muchas felicidades.  Quiero aprovechar ahorita el momento que 
está la Reina y muchas gracias por la rifa que a realizado Claudia. Muchas gracias, pero 
quiero a ver, vamos a pedirles a todas las Reinas que se pongan de pie las que están 
presentes ahorita todas las reinitas. Quiero felicitar Claudia a la coordinadora de la Reina. 
A Diana porque ha trabajado mucho y quiero informarles que ellas ocupan el primer lugar 
ahorita a nivel Distrito Múltiple en informar, ellas están informando todas las actividades. 
Que realizan. Entonces un aplauso para las Reinas que están informando y que llevan el 
primer lugar en informes. Debo felicitarles por ese  trabajo en darle un aliciente  y que 
sigan en primer lugar. Muchas gracias. 

Realizar la junta de gabinete con lleva sin número de actividades y compromiso. Para 
lograr esto se requiere de toda una logística e infraestructura determinada por parte del 
gabinete. Por lo anterior, en esta ocasión se recibió la solicitud de los compañeros del 
Club de  leones Monterrey Poniente A.C. Para ser la sede de nuestra tercera punta de 
gabinete, próxima a realizarse el tres y cuatro de febrero de 2024. Cedo el uso del 
micrófono al C.L., Jesús Mata Cruz, Presidente del Club Monterrey Poniente, A.C.  
Proceda a plantear la propuesta correspondiente. Buenas tardes a todos, es un gran 
honor y orgullo para nuestro Club Ofrecer ser la sede la Tercera Junta de gabinete de 
este ejercicio 2023- 2024. Es un honor y obviamente es un gran compromiso para poder 
atender a ustedes como se merecen, voy a ceder el uso del micrófono a Fernando Lozano 
para que nos dé más detalles respecto a esta Tercera Junta de Gabinete. Muchas 
gracias, Compañero Presidente con la venía de la Reina Diana Lorena, con la venía de la 
Mesa del Presídium. Es un honor para nosotros como miembro del Club de Leones de 
Monterrey Poniente, tener la confianza del Gobernador Gaudencio Milán Castañón para 
realizar la Tercera Junta de Gabinete en nuestro club. Todos serán bienvenidos, 
definitivamente se va a realizar los días 3 y 4 febrero de 2024. Y queremos recibirlos a 
todos como ustedes se merecen, con los brazos abiertos, como siempre ha sido la 
característica del Club de Leones Monterrey Poniente. Dándoles la mejor atención a todos 
los compañeros del Distrito B3, al cual hemos sentido muy orgullosos de pertenecer. 
Gracias sinceramente por esta oportunidad que nos dan de rendir un homenaje muy 
merecido al Compañero León de Melena larga a 2 leones prácticamente aquí, el 
compañero Héctor Agundis García y a su dama Raquel Rodríguez de Agundis, ellos  van 
a ser nuestros homenajeados, que hace mucho años forman parte de esta hermosa 
institución, de esta organización de servicio y siempre han estado presentes tanto en las 
brigadas médicas, en las campañas que se hacen en las juntas del club. Definitivamente 
creo que hemos elegido muy buen, León y su dama Raquel Rodríguez de Agundis. 
Esperamos que todos estén contentos y apoyando esta propuesta que estamos haciendo 
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y que el próximo año los tengamos en nuestro club, en los hoteles, son los de siempre. 
Está ahí en frente de galería de Monterrey, entonces separen por que se acaban las 
habitaciones, que esperamos que así sea y nuestra ciudad siempre está dispuesta a 
recibirlos  con los brazos abiertos. Siempre estamos muy contentos, Los esperamos. 
Acuérdense que esta fecha también tenemos la campaña de Ponle los Zapatos. Es muy 
importante que todos estemos participando para que los niños también reciban  aparte de 
que no tengan frío. Es que estén cubiertos. Entonces los esperamos con los brazos 
abiertos para demostrar la comida regional del Estado de Nuevo León, en la ciudad de 
Monterrey y nos va a dar mucho gusto recibirlos, como siempre lo hemos hecho. Gracias 
a todos por su confianza y los esperamos el 3 y 4 de febrero del próximo año en 
Monterrey.  Toma la palabra el Gobernador, Muchas gracias a nuestros compañeros del 
Club Monterrey Poniente, a Fernando González por esta presentación. Muchas gracias. 
Esperamos estar allá con ustedes en la Tercera Junta de Gabinete, les pido a todos mis 
compañeros levanten su mano si están de acuerdo que el Club de Leones de Monterrey 
Poniente, sea la sede de la Tercera Junta de Gabinete, muy bien compañero es aceptado 
por mayoría absoluta. Gracias. 

Solicito al C.L. Javier Muñoz Villegas, Director de Convenciones, a fin de que proceda y 
darle información sobre la sede para las habitaciones para este ejercicio 2023-2024. De 
momento no se encuentra el Compañero Javier Muñoz, por lo que le solicito al 
C.L Francisco Cepeda Frausto, Director Distrital del Cartel de la Paz el cual hace un 
desfile con los carteles de la paz con las reinitas, así como el C.L.  Sergio 
Morquecho Flores, para que nos brinde su informe del Concurso de Fotografía.  Toma la 
palabra el C.L. Francisco Cepeda, Buenas tardes. Maestro, en este momento me gustaría 
mencionarles un poquito de historia de los jueces que nos ayudaron a evaluar tanto la 
fotografía como el Cartel de la Paz, Entonces, a ver, no sé licenciada en la obra Yadira 
Fuentes Téllez. Licenciada en comunicación y profesora normalista. Tiene 22 años 
trabajando en la Casa de la Cultura a impartida clase en secundaria, primaria y 
preparatoria. Así como también tiene un colectivo de mujeres que se llama mujeres 
leyenda, donde realizan exposiciones y ayuda a algunas asociaciones de mujeres con 
cáncer. Ella es todo, escribe también en el Periódico Vanguardia, también nos acompaña 
la licenciada Elena Reyes, Licenciada en comunicación, fotógrafa profesional, por 15 años 
da clases de fotografía en la casa de la Cultura además es expositora de fotografía. 
También nos acompaña la licenciada Lilia Rocío Ortiz Sandoval, licenciada en 
administración de empresas, maestra de artes plásticas de la casa de la cultura, 
cuidadora del adulto mayor y maestra de danza Polinesia. Les agradecemos muchísimo 
su participación y su apoyo a las demás licenciadas y vamos a empezar con el desfile. 
Tuvimos la participación de. 14 carteles y ahorita nos acaba de llegar uno, pues tuvieron 
un problema en la carretera, Aquí tenemos los Carteles que se recibieron para este 
Concurso del Cartel de la Paz. Que como ustedes saben, se les invitó en la primera junta 
de Gabinete, le voy a pedir a nuestro jurado que haga favor de pasar para que nos diga 
cuáles son los tres carteles seleccionados en base a las reglas que se dieron a conocer y 
que va a ser continuamente, cada año, en cuanto a los carteles los niños han cumplido 
con todas sus expectativas, el de  las reglas convocadas, pero obviamente, pues hay 3 
afortunados y  todos nuestros reconocimiento por parte de nosotras por la dedicación, el 
tiempo, la labor, la visión, que tienen nuestros niños y niñas.  Como tercer lugar tenemos 
el Club Valle de Tangamanga. Como segundo lugar tenemos el Club Monterrey la Silla y 
en primer lugar es para el Club Mujeres Líderes. Aplausos por favor. Muchas gracias al 
jurado calificador les voy a pedir a los Clubes que participaron pasar a recogerlos, vamos 
a estar aquí a la izquierda. Gracias y los esperamos el año que entra,  ojalá y sea a partir 
de enero, que es cuando empieza este concurso, les vamos a avisar. Gracias. 
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El C.L. Gaudencio felicita al coordinador del Cartel de la Paz, muchas felicidades a todos 
los participantes, pero sobre todo al primer lugar por que irá concurso en la Tercera Junta 
del Consejo Múltiple de San Luis Potosí. Felicidades a todos los participantes y 
agradecemos mucho el apoyo que están dando este año en la compra de estos carteles 
nos ayudan a LCIF Y en este año todos los clubes que participaron, que el día de hoy se 
están encargando sus dibujos en cada una de ellas. Felicidades. El primer lugar, se 
reporta conmigo porque nos tenemos que llevar a San Luis Potosí, El Presidente tiene 
que llevarlo si tiene el tubo y nos pondremos de acuerdo. Toma la palabra el C.L. Sergio 
Morquecho Flores, responsable del Concurso de Fotografía.  Ahora continuamos con el 
desfile de las fotos, tuvimos muy buena participación, les agradezco a todos ustedes. Que 
hayan participado el primer lugar lo ganó “el Atardecer Naranja” de la Leo Alexa Ramiro 
Tena, de Sabinas.  Segundo lugar, la foto Raíces en el Río  de Milton Waldo de Sabinas 
A.C, Tercero Los Nogales, de Norma Valdespino de Saltillo Nueva Tlaxcala. Fotos de 
animales en Primer Lugar, Caballo, del cachorro Joshua L Ortega Sabinas. Segundo 
lugar, La Mariposa de Norma Elvira Valdespino de Saltillo Nueva Tlaxcala. Tercer lugar La 
Guacamaya, de Norma Elvira Valdespino de Saltillo Nueva Tlaxcala. Categoría Vida 
vegetal. Primer lugar, Las Orquídeas de Ana Delia Álvarez de Hoyos de Monterrey Norte. 
Segundo Lugar Los Sabinos en el Río de la Leo de Sabinas. Categoría Fenómenos 
Naturales.  Primer lugar Luna Menguante, la Doctora Enrique Ortiz Álvarez de Monterrey 
Norte. Segundo lugar, Arcoíris de Norte Norma Elvira Valdespino de Saltillo Nueva 
Tlaxcala y tercer lugar, Atardecer de Susana González, del club de Dra. María Esther 
Urquieta. En la Tercera Junta de Gabinete de Monterrey Poniente se entregarán los 
reconocimientos a cada uno de ellos. Gracias, queremos agradecerle Gaudencio si me 
ayudas por favor a entregar los reconocimientos a los nuestros jueces. 

Comentario fuera de junta  

El Club de Leones de Acuña, del Río la C.L., Amelia Campos, tuvo un accidente, se 
fracturo  un tobillo la atendieron, agradecemos a los compañeros de su club que nos 
hayan informado, deseándole una pronta recuperación, ya que es una persona que 
siempre nos acompaña de todas las juntas de Gabinete. 
 
Al término de la entrega de agradecimientos a los jueces pasa al pódium el C. L. Javier 
Muñoz Villela, director de convenciones y juntas de Gabinete, hoy les voy a hablar de dos 
eventos que tenemos en puerta. Tengo la seguridad que van a estar muy interesantes, 
tanto es la reunión más importante del Distrito B3, que es la convención en Mazatlán, del 
1 al 5 de mayo de 2024. En segundo término, les vamos a hablar de la importante Junta 
de Consejos de Gobernadores que es la Segunda Junta que se va a realizar en la ciudad 
de San Luis Potosí. Compañeros, aseguren un lugar en la convención de Mazatlán, que 
es del 1 al 5 de mayo de 2024, para que se desconecten de sus actividades diarias, los 
precios están garantizados y créanme son económicos. Les puedo decir a los amigos, 
anímense. En esta semana, ya varios compañeros se han inscrito, han apartado, ya lo 
vieron el día de ayer. Yo les invito a que no lo dejen para después, Es muy importante 
esto. Lo pueden separar con un pequeño anticipo e ir abonando cantidades como ustedes 
gusten y liquidar 1 mes antes del evento. Les garantizo que va a ser una convención 
única. ¿Por qué les digo que no lo dejen hasta el último momento? Porque es nuestra 
convención, hay muchas convenciones en Mazatlán. Una de ellos es el llamado 
Mazatlanazo. Donde va mucha gente de todo el país, hay mucha demanda de hospedaje, 
de hecho, lo que nos está presionando, porque quiere habitaciones para ese evento, está 
muy grande. Por otro lado, tenemos la segunda junta  del Consejo de Gobernadores que 
es del 1 al 2 de diciembre del 2023. Para esto les preparamos un video en el cual le 
vamos a dar los detalles de cómo se va a llevar a cabo la Sede. Vengan a acompañarnos 
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ahora en diciembre. El video, por favor. Compañeros  les garantizo que va a haber 
muchos leones de todo el país de México en San Luis Potosí porque San Luis Potosí es 
parte del B3 y todos somos parte del B3 tenemos del 1 al 2 de diciembre del 2023, 
también quiero comentarles que voy a estar aquí al lado para los que quieran reservar 
para Mazatlán si quieren información de la Junta del Consejo de Gobernadores con 
mucho gusto, me despido con una pequeña frase que dice “No vivimos para trabajar 
vivimos para viajar y viajamos para vivir gracias” 
 
Informe de la Presidente Leo Natalia Castañeda Flores 
Actualmente contamos en la plataforma MY Lion con 18 club leo registrados de los cuales 
5 no tienen ningún socio leo registrado y 15 de ellos no están reportando, invito a los 
clubes de leones patrocinadores a reactivar a sus club leo o en su  caso darlos de baja, 
en este trimestre se incrementaron 3 socios Leos de Acuña, así mismo quiero invitar a los 
Club Leos del Distrito y a los clubs patrocinadores impulsar activamente el aumento de 
socios Leos que contribuya a nuestro crecimiento  y nuestro fortalecimiento con el servicio 
comunitario. En cuanto a tesorería recibimos del ejercicio anterior $8,500.00 de cual se 
destinaron $3.085.00 para la compra de la televisión que se va a rifar y logramos recabar 
$8,700.00, gracias a todos por su apoyo. En cuanto a informe de actividades se realizaron 
35 actividades sirviendo a 1136  personas  de nuestra comunidad dedicando 166 horas 
leo para llevar a cabo estas actividades con fondos donados de $ 12,550.00, de igual 
manera el lunes 23 de octubre se realizó una junta virtual con los club leo del Distrito para 
la presentación del plan de trabajo distrital leo, aclarando dudas y sobre los informes y  las 
cuotas distritales, comentando que cualquier duda o aclaración se puede agendar una 
junta con la directiva distrital y con su club  leo.  Gracias ahora pasamos a la rifa de la 
televisión  de 40 pulgadas, se vendieron los boletos anoche  y el boleto que se saque será 
el ganador, y el boleto ganador es 2 últimos dígitos, el ganador es el boleto con  el 
número  81,  felicidades a la ganadora, se invita al Gobernador Gaudencio a entregar el 
premio. 
   
Informe de SGM Diana Lorena primera Reina distrital, realice las siguientes actividades 
entregue 100 trenzas en la junta de gabinete de San Luis potosí para la elaboración de 
pelucas oncológicas. 
Done dos bastones a la Reina Ana teresa 1, Reina del Club de Leones Sabinas Mujeres 
de Corazón, para también apoyar las actividades de servicio, también entregue 2 
bastones a Rosa Velia, Reina del Club de Monterrey Poniente, para sus actividades de 
servicio. Asistimos a la primera Junta del consejo de Gobernadores del Distrito múltiple B 
en compañía de nuestro Gobernadores en la ciudad de Puebla. Donamos útiles escolares 
y participamos en la entrega a un orfanato en el Estado de Tlaxcala, en la pasada Junta 
del Consejo de Gobernadores. Me dio mucho gusto acompañar a Daniela, Reina del club 
de Leones de Matehuala en su coronación, agradezco las atenciones recibidas y 
deseamos que tenga mucho éxito en su servicio, se entrega de una despensa a un 
paciente oncológico en la ciudad de Huejutla como apoyo a su situación con esta 
enfermedad. Done material didáctico al club de Jóvenes Huejutla Centenario, como 
complemento a la actividad los Leones también somos Útiles. Entregamos un apoyo 
económico de dos mil pesos en el día del bombero al cuerpo de bomberos de Huejutla, 
Hidalgo. Como complemento también apoyamos a través del club de Jóvenes Huejutla 
Centenario con una despensa al cuerpo de bomberos. En las campañas permanentes de 
concientización sobre el cuidado de la visión realizó una publicación informativa en redes 
sociales sobre conceptos para cuidar la visión, también se trabajó en una publicación en 
redes sociales sobre la concientización del cáncer de mama y sus formas de detección 
temprana, realicé una lista de recaudación para poder seguir realizando más actividades 
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en apoyo a las actividades de servicio de las  compañeras Reinas y para el Distrito “Las 
Reinas también servimos” muchas gracias. 
 
Palabras del C.L. Gaudencio Milán muchas felicidades a la Reina del Distrito Diana 
Lorena I, por las actividades que ha realizado durante este trimestre, agradecer también a 
Natalia,  Presidenta del Club Leo, por  el trabajo que ha venido realizando en la junta de 
pasada en San Luis Potosí ha iniciaron ese proceso y yo quiero invitarlos a que todos 
ayudemos a los Leos para que cada uno de los clubes que tengan el club leo apoyen. 
Quiero agradecer mucho el esfuerzo que están realizando hasta el momento estos clubes 
y sobre todo la campaña que inició el Distrito en este año felicidades Natalia. 
 
Corresponde el turno dar su Informe de la Directora de los comités de Damas Juana 
María  Sánchez Betancourt. Buenas tardes con el permiso de la mesa del Presídium, me 
permito dar el informe de estos primeros 4 meses de trabajo de los 17 comités de Damas 
con los que contamos les informo que 15 de ello están reportando actividades: en la visión 
han realizado 79 actividades en diabetes 107 en medio ambiente 132, en cáncer infantil 
139,  mitigar el hambre 164, en la niñez y la juventud 64 y en desastres naturales 5, en 
otras actividades han realizado 118 actividades, el número de Damas con que cuenta en 
el Distrito es de 685, las horas trabajadas son 27.853, los fondos recaudados $ 1.239.258 
y fondos donados $ 2.933.710.13 pesos. Como ven compañeros somos un gran pilar para 
el leonísmo del Distrito B3. Muchas gracias compañeras por todo el apoyo y por todo lo 
que han trabajado y también quiero informarles, que como lo dijimos en la Primera Junta 
de Gabinete hicimos la rifa de una placa Melvin Jones  y el  ganador fue el club Monterrey 
la Sierra, muchas gracias por todo el apoyo y los esperamos en la Tercera Junta de 
Gabinete en Monterrey. Por su atención gracias. 
 
Se inició la elección de los integrantes del Comité de Elecciones, por parte del 
Gobernador del Distrito. Compañeros como todos ustedes saben que en el mes de mayo 
serán las próximas elecciones para Primer y Segundo Vice Gobernador, en este sentido 
el día de hoy se van a proponer a las personas que van a fungir dentro del Comité 
Electoral, perdón, el Comité de Elecciones y Comité de Ponencias. Entonces lo que 
hemos hecho tradicionalmente donde proponemos en este aspecto uno de cada Estado. 
entonces si tienen propuestas por favor sírvanse a proponer, por Nuevo León a nuestro 
C.L. Jesús Mata, Coahuila, a nuestro C.L. Jorge Porra, por Tamaulipas,  Sandra Rojas, 
por San Luis Potosí, Esteban Zapata, Por Tamaulipas, Gerardo Castro, por Huejutla 
Orlando Toledo, de Hidalgo. 
Entonces por  Tamaulipas, que tenemos dos, por favor, Tamaulipas,  quiero que se 
pongan de acuerdo por favor,  pase  Sandra y pase Gerardo se somete a votación 
levantando la mano Sandra 42 votos,  ahora por Gerardo,  Mayoría Visible. Por favor 
pasen al frente para tomarles la protesta correspondiente para que en los días 1 al 5 de 
mayo de 2024 para primero y segundo vicegobernador entren en funciones, el 
Gobernador del Distrito les toma la protesta correspondiente. “Protestan cumplir y hacer 
cumplir los estatutos y reglamentos de la internacional, del Distrito Múltiple B México, del 
Distrito B3, así como los propios estatutos de su club y el código de ética de leones, si así 
lo hicieron compañeros les deseo la mayor de las suertes en esa gran responsabilidad 
que tenemos de elegir a Primero y a Segundo Vicegobernador y Gobernador. 
 
Se procede a integrar el Comité de Ponencia. Inicia diciendo el Gobernador. Referente al 
Comité de Ponencias vamos a conformarlo uno por cada Estado Iniciamos con las 
propuestas: por Coahuila. El  C.L  José Antonio García Dávila,  por el estado de Nueva 
León Sergio Homero Morquecho Flores, por Tamaulipas Lorena Muñoz, por  Nuevo León 
Isela Ramos, por Hidalgo Hilda Arenas, Nuevo León tiene dos propuestas vamos a 
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manifestar levantando su mano, por favor pasen al frente, nuestra compañera Isela 
pertenece al club de Leones de Trascender  Nuevo León y Sergio Morquecho de 
Monterrey, Poniente. Muchas gracias. Vamos nuestros 2 escrutadores, por favor levanten 
su mano los que estén de acuerdo que sea la compañera Isela Ramos, son 49 votos, 
Ahora levanten la mano por Sergio Morquecho de Monterrey Poniente. Tiene mayoría 
visible, falta San Luis Potosí, proponen a Francisco Javier Zapata, comenta el Gobernador 
que no puede porque es funcionario del gabinete, proponen por San Luis Potosí al 
Compañero Flavio y Silvia de Zapata, se les hace la observación que la compañera no 
puede participar porque es dama. Queda nuestro compañero Flavio Mariano Chávez de la 
misma manera les tomaremos la protesta, por favor, compañeros, les vamos a pedir todo 
ese respeto y ese compromiso que tienen, preguntó, ¿Protestan cumplir y hacer cumplir 
los Estatutos de la Internacional, del Distrito Múltiple B México, del Distrito B3, así como 
los propios estatutos de su club y el Código de Ética de los Leones? Contestan Sí 
protesto. 
Si así lo hicieren, que nuestro leonísmo internacional se los premie y si no se los 
demande, el compromiso que tienen con cada uno de sus clubes, Distrito B3. Muchas 
gracias compañeros. 
 
Mensaje del Primer  Vicegobernador Milton Waldo Ortega Vázquez 
Como me comentó mi güera hace rato, se necesita y se requiere la unión del B-3. Si el 
empeño que diéramos en estarse matando los unos con los otros, lo hiciéramos para 
servir a más personas, otro gallo nos cantara desgraciadamente andamos bien padre, 
bien entretenidos entre nosotros, entiendan el mensaje la verdad, yo quisiera que en mi 
año me dejaran trabajar y no estar contestando pleitos y cosas, porque es muy 
estresante, muy desgastante, es demasiado show todo esto y no les digo a ellos, digo al 
que les caiga el saco, nada más. Entonces, ahorita es el momento del compañero 
Gaudencio, Ahorita es el momento de apoyarlo a él, Gaudencio, todo mi apoyo, mi 
reconocimiento. Hay que echarle muchas ganas, miren, a lo mejor son detallitos si 
ustedes quieren, pero, por ejemplo, para el concurso de fotografía ambiental agarre a mi 
familia y nos fuimos al rio buscando lugares, cosas, es el momento familiar, bonito, 
gracias a Dios, ganamos casi todos los premios eso es lo bonito del leonísmo. Aparte de 
darle al que más lo necesite, hay que involucrar a la familia, hay que traerlos a que 
quieran al leonísmo no ha estarnos peleando. La verdad, les soy sincero, todavía no 
entro, y de repente le digo a mi esposa, hija, ¿cómo vez si nos bajamos? Porque este 
show está bien difícil, o sea, claro que no, soy un hombre de una sola palabra, cuando 
dije quiero, es quiero. Pero, quiero trabajar. Traigo muchos proyectos. Traigo muchas 
cosas que hacer y con el apoyo de ustedes se podría lograr, venimos a servir, gracias a 
Dios, tenemos la oportunidad de dar algo al que más lo necesita, imagínense que 
fuéramos a los que recibimos, los que reciben las cosas, ahí se estuviera complicado. Les 
quiero hacer de su conocimiento, porque a mí me gusta platicar. ¿Qué es lo que hace? 
Que sigo con capacitación. Yo creo que si me ve a dar un poco de capacitación en línea. 
Ya me llegó la hora, ya tengo hasta las fechas, me voy del día 26 de febrero al 1 de marzo 
a San Charles a capacitarme y  luego de ahí, vamos del 18 de junio, bueno, a 3 de julio a 
Melbourne,   Australia, ya tenemos fechas, ya tenemos lugares y ojalá que regresando 
podamos hacer un mejor Distrito B3, dios quiera que se nos ilumine el camino para poder 
guiar al Distrito B3 de la mejor manera porque recuerden que somos leones de ayer, de 
hoy y por siempre. Muchas gracias 
. 
De los funcionarios leonísticos presentes, toca el turno el Primer Vicepresidente del 
Consejo de Gobernadores  José Luis Olivares, antes que nada con la venia de la Reina 
Diana 1 ,del Gobernador del Distrito reciban un cordial saludo del presidente del consejo 
Oswaldo González, nos estamos preparando para ejercicio 24-25 que está por iniciar. Los 
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Gobernadores están trabajando los primeros vice, que  van a estar y la invitación para 
todos los compañeros que quieran acompañarnos próximamente a la Convención 
Internacional, a Melbourne  Australia, ya después de regresar de vacaciones en el mes de 
enero, les traigo ya información con hoteles, con aviones, con tarifas, y todo lo que en 
algún momento dado, los amigos y compañeros que quieran, o gusten acompañarnos. Al 
inicio de este camino, con el compañero Milton y con un servidor el vicegobernador es un 
servidor encabezando el Consejo de Gobernadores, y nos da mucho gusto que nos 
acompañen y prepararnos posteriormente, una vez que viene, en el 2025, que se hará la 
Convención Internacional. En el centro Banamex. Queremos hacer también esa invitación 
en diciembre, el día 1 y el día 2, a la Ciudad de San Luis potosí  a la 2 junta del consejo y 
pues nos dará mucho gusto que los compañeros y amigos de los diferentes Distritos que 
representan al Consejo Múltiple B, pues sean el espíritu de todos los compañeros y 
amigos de aquí del Distrito B3. 
Nos dará mucho gusto que estén también ustedes por ahí, y que los demás compañeros 
sientan ese cariño y esa calidez que el Distrito B3 les puede dar a todos estos 
compañeros. Por mi parte gracias. Quiero agradecerles, en medio de los éxitos, 
agradecerles y decirles que si las cosas difíciles se hacen fáciles, cualquiera las haría. 
Recordar que tenemos mucho trabajo que hacer  
Se dice que para que haya pleitos se necesitan 2 , pero para que haya soluciones, 
también  y las 2 partes estar de acuerdo para querer resolver este problema,  si no lo 
queremos resolver , no lo vamos a poder  resolver, creo que es importante que nos 
llevemos este mensaje que lo analicemos y lo revisemos y lo chequemos bien y ojala que 
muy pronto las situaciones que nos  competen al B-3 se disipen que sea simplemente un 
chubasco en el camino y que próximamente veamos la luz en la noche más oscura al día 
siguiente sale el sol y recuerden que al servir con humildad nosotros servimos. 
 
C.L GAUDENCIO MILAN CASTAÑON. 
Compañeros, quiero pedirles a todos ustedes su atención. Porque va a haber una 
premiación para los compañeros que asistieron a esta Junta de Gabinete y también para 
los que asistieron a San Luis Potosí Yo quiero mencionar ahorita que el primer va a haber 
un premio de una silla de ruedas para la persona, el socio más madrugador es el Club de 
Leones de Saltillo A.C Jesús Mellado; Segundo lugar Club de Leones Dra. Esther 
Urquieta y el tercer lugar Club de Leones Cihuatl, la compañera Hortensia Campos, 
gracias a Hortensia y a todos los compañeros. Para el club mejor uniformado, el Primer  
Lugar Club de leones Madero Tampico, Segundo Lugar,  Club de leones El Sarape y 
Tercer lugar Club de leones Nueva Tlaxcala. Clubs con mayor asistencia el club de 
Leones con 18 compañeros el club de Leones Acuña A.C. El segundo Lugar el Club de 
Leones de Montemorelos y Tercer Lugar Club de Leones de Acuña  del Río. La 
premiación de la primera junta y los de la segunda junta también se entregaran en la 
Tercera Junta de Gabinete, compañeros yo quiero agradecer antes que nada, a nuestra 
Reina que ha viajado a diferentes clubes,  ha asistido a diferentes lugares ese esfuerzo, a 
nuestra compañera Leo también al club de Acuña muchas gracias, por último, 
compañeros, a los pasados directores, pasados Gobernadores y a todos los presidentes 
de club el apoyo que están dando al Distrito B3 yo quiero comentarles que el Distrito B3 
tiene que ser el más fuerte, ayer se lo mencioné y tenemos que hacerlo compañeros. 
tenemos compromiso en el servicio, ser líderes convencidos de lo que estamos haciendo, 
tenemos que nombrar a los dirigentes para que lleven los destinos de nuestro Distrito, 
creo que todos están de acuerdo que sigamos siendo el Distrito más fuerte de México, el 
que crece más, el que tiene más membresía, el que informa, el que más dona, el que 
coopera, ahora sí que cada día podemos ir creciendo un poquito más, tenemos que 
construir que el futuro día a día se hace y yo creo que en ustedes en la bondad de cada 
uno de nosotros con el esfuerzo que podemos hacer yo les deseo la mejor de las suertes 
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porque  al dirigir el Distrito y el día de hoy yo me siento muy orgulloso,  muy feliz por el 
trabajo que se esta realizando, vamos a ir sacando adelante a nuestro distrito, que los 
ejercicios tiene que ser mejor que el mío,  porque aquí todos sabemos que  tiene que  
hacerlo cada día mejor y yo se los pido a todos, a que sumemos un esfuerzo porque 
tenemos dos retos  uno es con LCIF superar esa meta que nos dejó nuestro compañero 
Francisco Mendiola de donar más de 34,000.00 dólares para LCIF y el segundo reto 
importante es el que seamos el Distrito 100% donador, esa es una parte importante de 
que  nuestro compañero Víctor Hugo la misión imposible la tenemos que hacer posible 
superar  el reto de incremento de la membresía, eso es muy significativo y yo quiero 
invitarlos a todos, Presidentes de Clubes, Jefes de Zona y Región, socios en general a 
seguir trabajando por nuestro distrito, tener un Distrito unido, fortalecido,  que siempre 
este en crecimiento, por último quiero desearles un feliz retorno a sus hogares y que estas 
fiestas navideñas se las pasen muy bien, si no tengo oportunidad de verlos que sean muy 
felices pero antes tenemos que entregar una placa, tenemos que agradecer a nuestro 
club anfitrión, un reconocimiento importante para el club de Nueva Tlaxcala que el día de 
hoy hicieron un excelente trabajo pues felicitaciones a todos al club y decirles a todos 
ustedes que los queremos mucho y que “Caminando Unidos, Sirviendo por el Corazón”, 
es el lema muy importante que podemos hacer. Muchas gracias. 
 
C.L. Gaudencio Milán Castañón, le hago de su conocimiento que se han agotado los 
puntos de nuestra junta de Gabinete. 
 
Se Clausura la Segunda Junta de Gabinete siendo las 13:46 horas del día 5 de noviembre 
del 2023. 
 
  
 
 
 

“Nosotros Servimos” 
“Caminando Unidos, Sirviendo con el Corazón” 

03 de enero de 2024. 
 

 
 
 
 
 

C.L. Gaudencio Milán Castañón, 
Gobernador del Distrito B3 

 C.L. Rodolfo Medina Capetillo, 
Secretario del Distrito 

 
 
 
 
 
 
 
 
             
 


